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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                               Innsbruck, 19.02.23  

OFFENER BRIEF 

Gestern haben Sie von mir einen sehr schwer belastenden, schlagenden, stichhaltigen und 
unwiderlegbaren Beweis erhalten, das US-Kriegsverbrecher und Kriegsverbrecher aus 
Großbritannien 8 Monate vor dem Irakkrieg eine Konspiration, eine Verschwörung getroffen 
haben, um einen US-NATO-Regime Change im Irak vorzunehmen mittels eines illegalen US-
NATO-Angriffskrieg. Dieser wurde geplant und es wurde vorsätzlich mittels vieler 
konstruierter Lügen die Weltöffentlichkeit getäuscht. Die Massenvernichtungslüge war also 
vorsätzlich um über eine Million Menschen abzuschlachten und einen Staat niederzubomben 
und zu zerstören und durch die Entlassung von einer Million irakische Soldaten, Offiziere und 
Geheimdienstler den IS und weitere Terrorgruppen entstehen zu lassen. Die Strategen des US-
Militärs sind ja nicht dumm. Die planen den Angriffskrieg samt Logistik und Nachschub inkl. 
synchron laufenden MEDIENKAMPAGNEN (INFORMATIONSKRIEG) sehr genau, die 
planen die Flüchtlingsströme, und die wissen ziemlich genau was passiert, wenn man eine 
Million irakischer Familien, die Soldaten, Offiziere und Geheimdienstler sind ja allermeist 
ALLEINVERDIENER, also die Ernährer der Familien, auf die Straße setzt. Einige von den 
militärisch ausgebildeten Offizieren und Geheimdienstler nutzen ihre militärischen 
Ausbildungen und ihr Knowhow und die allermeisten sind bewaffnet und versuchen irgendwie 
über die Runden zu kommen und gründen sogenannte militärische Söldnertruppen, die dann 
als Terrorgruppen Geld für ihre Familien verdienen. Auch viele EX-US Soldaten machen das 
Gleiche, wenn Sie vom US-Militär entlassen werden verdienen sich viele als Söldner ihr Geld, 
viele wechseln auch wegen Mehrverdienste als Söldner direkt vom Militär zu einer 
Söldnerfirma. 10 Kriegslügen und die gezielte Manipulation der Weltöffentlichkeit 
ermöglichte es den Kriegsverbrecher dies zu unternehmen. Ich wiederhole: Weit über eine 
Million Tote, ein zerbombter zerstörten Staat, keine ANKLAGE, ALKE 
KRIEGSVERBRECHER LAUFEN MIT GELDGEFÜLLTEN Taschen, Tresore und 
Bankkonten herum. 
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Alle Medien dieser Welt sind VERSAGER, SIND KEINE WIRKLICHE 
MACHTKONTROLLE, SIND GEKAUFTE KRIEGSVERKÄUFER. 

Wenn Österreich eine erste Schadenersatzklage gegen die USA, Großbritannien und gegen die 
NATO anstrebt, um zumindest die vielen Milliarden unserer hart verdienten Steuergelder für 
die Zehntausenden irakischen aufgewendeten Flüchtlingasbetreuungskosten (aber auch für die 
Afghanischen, Syrischen, früher aus der den ehemaligen Jogoslawischen Ländern über viele 
Jahre (20) von den Kriegsverbrechern erstattet zu bekommen, wäre das ein Anfang. Die USA, 
Großbritannien und die NATO zahlen diesen Flüchtlingsaufwand von vielen Millaraden  Euro 
ja aus ihren Kriegsportokassen. Aber alle erweisen sich als US-Vasallen, die völlig im Arsch 
der CIA, des Pentagons und alle Akteuren der US-Kriegsimperiums, also des amerikanischen-
militärischen-Komplex sind. Warum will das keiner erkennen? Warum sind alle dafür blind? 

Aber es geht bei der Anstoßung der ersten Flüchtlingsschadenersatzklage um ein 
Vorzeigebeispiel zu machen. 

Wissen Sie wie viele Flüchtlinge wir aus IRAK, Afghanistan, Syrien haben. Hier stehen noch 
überall Schadenersatzklagen für den Ausgleich unserer vielen Milliarden hart verdienten 
Steuergelder für diesen Flüchtlingsaufwand an. 

Ca. 150.000 Flüchtlinge nur aus diesen drei illegalen US-NATO-Angriffskriegsländern. Die 
haben von mir mehrmals diesbezügliche Aufstellungen erhalten. 

Wir Österreicher lassen uns von Kriegsverbrecher finanziell Milliardenhoch schädigen und 
unser Land als US-NATO Kriegsflüchtlingsauffanglager missbrauchen auf unsere Kosten und 
sagen kein Wort?! KEIN SCHADENERSATZANSPRUCH?! MILLIARDEN 
(ZWEISTELLIG) NEHMEN WIR SEIT JAHRZEHNTEN IN DIE HAND UNT 
TOTSCHWEIGEN DARÜBER. DAS WIRD MIT KEINEM WORT ÖFFENTLICH 
THEMATISIERT? KRANK? GEISTESKRANK? HIRNSCHADEN? HIRNTOT? ALLE? 
VÖLLIGES JAHRZEHNTELANGES US-NATO-KriegsverkäuferKriegsmedien-
HOFBERICHTERSTATTERTOTALVERSAGEN! 
Österreich benötigt einen Kaufmann der Verstand hat. 

Aber in allen NATO-Staaten sind ja nur feige ängstliche US-Vasallen ohne Rückgrat die ihrem 
Kriegsgebietern tief im Arsch stecken und ihnen Zielortungsdaten für deren 
Terrormordprogramm ausspionieren und zur Verfügung stellen, also auch zu 
Kriegsverbrechern gemacht wurden oder sich gemacht haben. 

Totales Totschweigen. 20 Jahre totales Totschweigen. 

OK. Am 01.05.2005 wurde das (US-Kriegsverschwörung Irak) erstmals öffentlich. 18 Jahre 
später weiß das nicht einmal 1 % der Europäer, also weit unter 1 %. Es wird von allen US-
NATO-Kriegsverkäuferkriegsmedienpartnern TOTGESCHWIEGEN. Kein einziger 
HOFBERICHTERSTATTER IN Österreich hat das jemals erwähnt. Mit keinem Wort. 
Absolutes vollkommenes totales branchenweites jahrzehntelanges Totschweigen. Dieses 
Vertuschen ermöglicht den nächsten US-NATO-Krieg und den nächsten und den 
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übernächsten und alle weiteren. IHR HOCHVERRÄTER. IHR ARSCHLÖCHER. Klar & 
deutlich genug? 

Warum ich das alles schreibe? SIEHE OBEN. 

Wichtige Mitteilung für alle Postabteilungsmitarbeiter der Medienunternehmen möchte ich 
noch anmerken.  Sicher können Sie als in der Hofberichterstaterbranche überheblich, arrogant 
und ignorant, völlig desillusioniert annehmen, dass Sie irgendwie als Totschweiger 
davonkommen, allerdings ist die Wahrscheinlichkeit dafür ist so gering, dass Sie sich lieber 
mit realitätsnahen Sachen beschäftigen sollten. OK. An dieser Stelle möchte ich darauf 
hinweisen, dass wenn jemand in der Poststelle auch nur einen offenen Brief von mir an die 
Medieneigentümer nicht an die Medieneigentümer zustellen bzw. weiterleiten sollte, sich ein 
akutes Jobverlustproblem einhandelt. WARUM? Weil meine Angestellte in zehn Tagen den 
Auftrag erhält nachzutelefonieren, wann diese zwei offenen Briefe weitergegeben wurden. 
Wenn ich draufkomme, dass ein Medieneigentümer einer meiner zwei offenen Briefe 
(Angebot & Aufforderung) nicht weitergeleitet wurden dann werde ich persönlich zum 
Telefonhörer greifen und mit den Medieneigentümer persönlich ein aufklärendes Gespräch 
führen, dass Ihnen aufzeigt, dass Sie nachweislich von Ihren eigenen Angestellten aus ihrer 
Postabteilung von persönlich adressierten Briefen nicht informiert werden. Verstehen Sie das? 
Ja, das kommt auf Sie alle zu, wenn Sie meine Briefe von mir an die Medieneigentümer nicht 
weitergereicht werden. Schon klar, oder? Mir ist es todernst und sehr wichtig, dass auch die 
Medieneigentümer über das was in ihrem Totschweigerunternehmen kriminelles vorgeht 
genau Bescheid wissen, damit dann keiner bei den Eiern und Schwanzabhackung dann sagen 
kann, er hätte nichts davon gewusst. Also jeder in der Poststelle der gegenüber den 
Medieneigentümern totschweigt, kann sich sicher sein, seinen Job zu verlieren. Auch sollte 
die dadurch erzeugte Insolvenz herbeigeführt werden mit Schadenersatzklagen der 
Medieneigentümer rechnen sollten bzw. müssen. Niemand lässt sich vom eigenen Personal 
hintergehen und wichtige Post ungestraft vorenthalten die einem die Existenz zerstört. 
Comprende? 

Ich bin der Erste und der Einzige der das jemals elf Jahre sehr extrem ausführlich gemacht hat. 
TOTSCHWEIGEN. TOP-SECRET. STAATSGEHEIMNIS. Ein KRITIKER MUSS UM 
JEDEN PREIS EINEN MAULKORB erhalten, sonst stehen wir dumm da, alles fliegt auf und 
uns um die Ohren. Mit meinen offenen Briefen, vom Gewicht her, könnte ich, wenn man die 
zehntausenden Seiten meiner offenen Briefe auf den Kopf von Hofberichterstatter fallen lassen 
würde zahlreiche Hofberichterstatter erschlagen. An die 100 Kilo bedrucktes Papier über dem 
Daumen gerechnet, also Überschlags massig. 

Wenn Sie diese Irakkriegsverschwörung jetzt immer noch nicht öffentlich machen, habe ich 
den nächsten schriftlichen Beweis gegen Sie alle in der Hand für die Öffentlichkeit bereit 
liegen. Schon klar? 

Absichtliches Totschweigen von Kriegsgründen ist ein sehr großer und sehr schwerer Fehler. 
Das verzeiht kein klardenkender Mensch. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Ich kann dann ein weiteres Mal wahrheitsgetreu öffentlich behaupten, dass Sie es von mir 
erfahren haben aber dennoch gezielt der Öffentlichkeit TOTSCHWEIGEN. Aber hier geht es 
um ein Kriegsverbrechen mit über eine Millionen unschuldiger Toter und Millionen 
Flüchtlinge und für uns ein Milliardenschaden an Flüchtlingsaufwand. Das allen Österreichern 
TOTZUSCHWEIGEN ZEIGT ALLEN AUF, DASS SIE GEZIELT 
EMPÖRUNGSMANAGEMENT als HOFBERICHTERSTATTER BETREIBEN!  

Vor ein paar Jahren hat mich der ORF zu einer Publikumsdiskussion mit dem damaligen 
Kanzler & Vizekanzler eingeladen. Österreich am Prüfstand hieß die Sendung. Im Vorfeld 
checkt der ORF immer seine Gäste. Ich habe auf Bitte der Redakteurin meine zehn 
vorbereiteten Fragen von denen ich zwei stellen wollte ihr zur Verfügung gestellt und ihr im 
Vorfeld gemailt. 

Dann wurde ich drei Tage vor der Sendung wieder per SMS ausgeladen. Die ORF Redakteure 
haben 45 Minuten über mich diskutiert und sind zum Schluss gekommen, dass ich für eine 
Livesendung viel zu gefährlich bin. Das hat mir die ORF Redakteurin ein paar Tage später 
nach der Sendung am Telefon erzählt. Ich habe das Telefongespräch aufgenommen. 20 
Minuten haben wir telefoniert ihr war das total peinlich und sie hat sich oftmals bei mir 
entschuldigt. Ich habe eine Rede zur Pressefreiheit geschrieben und mit einer Freundin in 
meinem Filmstudio eine Aufnahme gemacht und noch vor der Sendung an über zweihundert 
Medienemailadressen im deutschsprachigen Raum (Deutschland, Schweiz und Österreich) 
gesendet. Knapp 1.000 Aufrufe in einen Tag. Das hat Wrabranetz überhaupt nicht gefallen. 
Ich hatte schon die ÖBB Tickets gekauft. 

Ich bin also eine öffentliche Gefahr. Ich weiß zu viel. Ich kann reden. Ich kann gut 
argumentieren. Ich kann überzeugen. Ich kann denken. Ich bin sehr schlagfertig. Ich bereite 
mich immer vor. Ich habe umfangreiches Wissen, viele Kompetenzen. Bin glaubhaft und 
vertrauenswürdig. Bin vielen sympathisch. Bin Unternehmer. Arbeitgeber. Kaufmann. 
Buchhalter. Lohnverrechner. Unternehmensberater. Mensch. Ich bin freundlich, direkt, klar & 
deutlich. Bringe vieles auf den Punkt. 

Die allermeisten Hofberichterstatter scheißen sich vor mir in die Hosen. 

Da ich KRITIKER bin.  

 Medienkritiker.  
 POLITKRITIKER.  
 GELDSYSTEMKRITIKER,  
 FINANZMARKTKRITIKER. 
 BANKENKRITIKER. 
 PHARMAKRITIKER. 
 RÜSTUNGSINDUSTRIEKRITIKER. 
 KRITIKER aller militärisch-industriellen Komplexe. 
 MACHTHIEARCHIKRITIKER.  
 SYSTEMKRITIKER. 
  DROHNENMORDKRITIKER.  
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 KRIEGSKRITIKER. 
 Kritiker aller tatenlosen Schweiger. 

Ja, ich bin so wie ich bin. Ich bin, der ich bin. Und habe auch nicht vor mich zu ändern. 
Also muss/sollte man versuchen mit mir klar zu kommen. Ist überhaupt nicht schwer. Geht 
ganz leicht. Zumindest für normale Menschen. 

Diese hohen zweistelligen Milliardenverluste an Steuergeld mitverursacht durch gezieltes 
jahrzehntelanges Totschweigen habe ich im Totschweiger-Dossier noch gar nicht angeführt. 
Mache ich aber noch. 

Wissen & die Wahrheit erzeugen bei Kriegsverbrecher, Kriegsverkäufer, Kriegsakteuren 
Angst, Panik, Schrecken, Hosenscheißen. 

Somit habe ich die Verbrecherangstsuperwaffe. Ich nenne es das Schwert der Wahrheit das 
sich mit Fakten und Tatsachen und Wissen den Weg in die Öffentlichkeit freischlägt und 
meine Genialität die Führung übernommen hat. 

Somit haben alle auch noch neben dem Wissen, der Wahrheit auch noch große Angst vor 
Genialität. 
Zudem Angst vor Mut, Angst vor Courage, Angst vor Entschlossenheit, Angst vor Tatkraft, 
Angst vor einem Weltfriedenintension-Masterplan, Angst vor Kritik, Angst vor 
Veränderungen, Angst vor meinen Aktivismus, Angst vor mir. 

Ich bin somit der Wahrheitsschreck, Wissensschreck, ... ein großer Angststifte, also 
Angsterzeuger. 
Aber damit kann ich gut leben. 

Wenn Sie nicht, dann haben Sie sich dem Bösen zugewandt und mein Schwert wird Sie fix & 
fertig machen. 

OK. Ich verfüge also über sehr viele schlagende Beweise für ihre Missetaten die ich der 
Öffentlichkeit öffentlich mache. Ich zeige allen eue4 aller hässlichen Fratzen der 
Kriegsverkäufer & Totschweiger auf. Das kann nicht verhindert werden. 

Ich werde alles tun, um dies jetzt über die Alternativmedien öffentlich zu machen. Habe 
gestern die erste Zusage auf meine diesbezügliche Anfrage erhalten, allerdings aufgrund einer 
Krebsbehandlung der Journalistin wird es noch ein Weilchen dauern. ERGO. Journalisten aus 
den Alternativmedien haben drei Stunden zur Beantwortung meiner Anfrage gebraucht, am 
Samstag. Und. Aufgrund eines Krankenhausbesuches hat das drei Stunden gedauert, sonst 
hätte Sie noch viel schneller geantwortet. 100 hochbezahlte mit unseren Steuergeldern fett 
angefressene HOFBERICHTERSTATTER schaffen nicht einmal in vier Monaten das was die 
Alternativjournalisten in wenigen Stunden machen. Die arbeiten, ihr verweigert eure Arbeit. 
Ihr verweigert Machtkontrolle. Ihr verweigert Machtkritik. Ihr verweigert die Wahrheit zu 
berichten. Ihr seid arrogante, ignorante hochbezahlte hochnäsige Arschlöcher & Hochverräter, 
LÜGNER, gezielte Totschweiger, US-Vasallen, Kriegsverkäufer, Manipulatoren. Schon klar? 
Ja, da steht Arschlöcher. 
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Ein Arschloch ist ein Arschloch. Ich werde zu einem Arschloch nicht Journalist sagen, wenn 
er kein Journalist (an Ihren Taten werdet Ihr Sie erkennen) ist, sondern ein Arschloch ist. 
Ich sage das, was ich wahrnehme und erkenne. 

So, jetzt habe ich auch noch laut geflucht und Sie mit WIXER dabei benannt. Was sich meine 
Nachbarn dabei wieder denken werden. Die Wände sind ja nicht ganz Schalldicht. Jetzt 
schädigen Die auch noch meinen Ruf bei meinen Nachbarn, da Sie mich zu diesem fluchen 
über sie angestoßen haben. Sie lösen also mit Totschweigen Lügen und Manipulationen Flüche 
aus. Ist ihnen das bewusst, jetzt hoffe ich schon. 

Somit sind Sie jetzt für mich ein Arschloch, dass jedem zeigt, dass es ein Arschloch ist und 
zudem ein Wixer. 

Ein Wixer der ein Arschloch ist. Ich denke Sie hören das sehr oft. Ich werde ja nicht der 
Einzige sein, der das klar und deutlich erkennen kann. Ich bin mir allerdings sicher, dass Sie 
noch viel öfters als dreckige Hure, Medienschlampe, NATO-Stricherin, US-Dirne, US-
NATO-Kriegshure, oder dergleichen bezeichnet werden und Arschloch und Wixer noch nette 
BESCHIMPFUNGEN und Beschwerden für Sie darstellen. Habe ich schon wieder Recht? Ja. 
OK. 
An dieser Stelle möchte ich mich einmal für meine derbe Wortwahl entschuldigen. Ich mache 
mir immer wieder Vorwürfe. Aber manchmal, wie hier bei so wichtigen Themen, ist es 
notwendig und angebracht, manchmal auch derbe wahrheitsgetreue und redlich verdiente 
Ausdruckmöglichkeiten anzuwenden, dass den Angeschriebenen klar & deutlich wird, was 
viele von Ihnen wirklich denken. Sie wissen: Viel lieber würde ich Sie für qualitative 
investigative Arbeit loben, aber da ist nichts. Lügen, Manipulation, Totschweigen werde ich 
nicht loben. Das kann und werde ich niemals tun. Das geht mir gegen den Strich und kommt 
mir nicht in die Tüte. Verstanden? 

Natürlich könnte es auch sein, dass auch ihr alle zusammen an der Zivilisationskrankheit Krebs 
leidet und deshalb ihre Gesundheit Ihnen wichtiger ist, als ihren Job zu machen. Hirnkrebs, 
also Hirntumore? Zu viel telefoniert im Auto? Wenn das so ist, und alle über 100 
Hofberichterstatter hinter meinen Emailadressen derzeit an akuten Gehirntumorleiden, also 
einer Massengehirntumorkrankheit leiden, eine Hirntumorseuche haben ENTSCHULDIGE 
ich mich für alles. Ja. Tut mir sehr leid. Ich konnte das ja nicht wissen. Allerdings die 
Wahrscheinlichkeit dafür, ist sehr gering. Weit im Dezimalbereich von Promille. 
Also kann ich davon ausgehen, dass nicht alle Gehirntumore ausgebildet haben. 
Arbeitsverweigerung die maßgeblich von allen Steuerzahlern mit 300 Millionen Steuergelder 
für diese so schändliche, so miese und so unzumutbare Mediensituation berappen müssen und 
obendrauf noch 650 Millionen GIS-GEBÜHREN zahlen müssen. Ein großer Skandal. Eine 
Frechheit. Eine Schande. Eine Zumutung. Eine Beleidigung. Ein Geld Raub. Eine 
Bürgerausbeutung. Für Hofberichterstatterscheiße zahlen zu MÜSSEN ist das schreibe ich 
jetzt besser nicht, sonst mache ich mich noch bei ihnen allen unbeliebt. 
Allerdings könnte es auch bereits gut sein, dass ich mich bereits bei dem einen oder anderen 
der mit notwendiger, angebrachter, sachlicher, objektiver, faktenbasierter und konstruktiver 
Kritik, die allem eine geistige Hilfe im Arbeitsleben sein soll, nicht umgehen kann, ich mich 
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schon ein wenig unbeliebt gemacht habe. Wenn dem so ist, möchte ich hier an dieser Stelle 
bemerken, dass wenn man mit Kritik nicht umgehen kann und diese nicht konstruktiv nutzt, 
man über ein weiteres geistiges Defizit verfügt. Schon klar? 

Ich gebe mir wirklich sehr viel Mühe um Sie alle auf geistigen Vordermann zu bringen, und 
muss feststellen, ihr habt wie es scheint nicht viel kapiert. Habt ihr alle zusammen akute  

 Lernschwäche?  
 Lernprobleme?  
 Lerndefizite?  
 Lernschwierigkeiten?  
 Lernhürden?  
 Lernblockaden?  
 Lernunwillen?  
 Lernbehinderungen? 

Ja?  

 Zusätzlich habt ihr akute Probleme mit eurem Verstand?  
 Ihr könnt euren Verstand nicht nutzen, habt ihn verloren?  
 Sind es geistige Behinderungen?  
 Erkenntnisblind? Völlig?  
 Erkenntnisdefizite?  
 Erkenntnislücken?  
 Erkenntnisrückstände?  
 Erkenntnisunlust?  
 Erkenntnisunwillen?  
 Erkenntnisblockaden?  
 Erkenntnisbehinderungen?  
 Erkenntnisstörungen?  
 Erkenntniskrank? 

Alter Schwede. 

Die zahlreichen weiteren geistigen Defizite erspare ich hier uns an dieser Stelle. 
Ich rate Ihnen ALLEN einen Psychiater oder zumindest einen Psychologen zur geistigen 
Unterstützung beizuziehen. Investieren Sie Ihre Zeit zur geistigen Optimierung. Es erweckt 
tatsächlich von außen betrachtet, also ohne Betriebsblindheit gesehen, dass Ihr alle zusammen 
eine Totschweigerpsychiater aufsuchen solltet, der euch hilft euer Geistesleben wieder auf die 
Reihe zu bekommen. Das ist ein weiterer gut gemeinter Rat. 

Ich behaupte nun mit voller Überzeugung: ALLE TOTSCHWEIGER HABEN EINEN 
KOMPLETTEN DACHSCHADEN! 

Und zum Beispiel ORF Höflinge mit einem geistigen Dachschaden weiter zu beschäftigen, 
muss doch von den anderen die keinen Dachschaden haben oder von der Personslabteilung 
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oder jemand in der Chefetage mitbekommen? Wenn nicht wäre der ORF eine große 
Irrenanstalt. Schon klar? 

Die Irren vom ORF. Ist das so? Schon wieder habe ich recht? Nein, das ist keine Provokation 
Frage. Diese Frage beabsichtig das zu erfahren und abzuklären, dass man das richtig 
einschätzen kann. 

Ich stelle hier die ORF HOFBERICHTERSTATTER-Beweisfrage: Kann mir irgendjemand 
vom ORF einen Beweis erbringen, dass er kein Irrer ist? 
Das ist eine ehrlich gemeinte Frage? Warum? Da, wenn mir kein einziger ORF-
Staatsfunkdienerhöfling den stichhaltigen Beweis erbringen kann, dass er kein Irrer ist, ich 
davon ausgehen kann, dass der ORF wirklich eine große Irrenanstalt ist. Ganz einfach. Ich 
denke, wenn Sie logisch denken können, kommen Sie zum gleichen Schluss. 
 
OK. Falls jemand es wirklich gelingt, den Beweis für seine ORF-Normalität zu erbringen, 
dann frage ich den ORF-Normalen: Wie kann ein Normaler es zulassen, dass alles Irre im ORF 
am Werk sind? Das ist doch weit weg von normal zu sein. 

 Ein angeblich Normaler würde doch laut aufschreien, wenn Totgeschwiegen wird.  
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn gelogen wird.  
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn manipuliert wird.  
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn betrogen wird. 
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn verkürzt wird. 
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn verzerrt wird. 
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn vieles aus dem Kontext gerissen wird 
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn die US-NATO-Kriege verkauft 

werden. 
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn Kriegsgefahren eskaliert werden. 
 Ein Normaler würde doch laut aufschreien, wenn Europa von verantwortungslosen 

Politikern Deindustrialisierung betreiben, die Arbeitslosigkeit verursachen, unseren 
Wohlstand vernichten, eine langjährige Rezession verursachen die Inflation anheizen, 
uns vom teuren US-Fracking-LNG Gas abhängig machen, unsere Energiepreise 
bachhaltig steigern und vieles, vieles mehr? 

 Kein Normaler würde Irre die Führung überlassen und darüber Totschweigen? 
 NEIN, das tut kein Normaler. Ergo.  

Ich verlange einen ORF-Verweis dafür, dass noch irgendjemand normal ist, und nicht völlig 
irre ist. 

Auch der ORF braucht dringend endlich einen Kaufmann der was in der Birne hat. 
Und weil ihr alle zusammen in der Hofberichterstattereibranche viel zu wenig oder keine 
Ahnung von Wirtschaft habt, erzähle ich euch was. OK? OK. 

In großen Konzernen, ob das ein Baukonzern, eine Pharmariese, ein Telekommunikations-
unternehmen oder was auch immer für eine Konzernfirma mit weit über 1.000 Mitarbeitern 
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ist, sitzt allermeist kein Branchenfachmann im CEO Chefsessel, nein Kaufleute haben 
allermeist diese Stellung oder Führungsposition, da die wirtschaftliche Kompetenz und 
Erfahrung für den Konzern eine zentrale sehr wichtige Überlebensfrage mit der höchsten 
Priorität sind. In einem Baukonzern sitzt also in den allermeisten Fällen im Chefsessel kein 
Baumeister, Diplomingenieur, Architekt, Ingenieur, also Techniker, nein, Kaufleute. 
Das dürfte im Medienkonzernen sich nicht anders verhalten. 

Allerdings ist auch bekannt, dass vor allem, ca. 80 % aller Konzernführer Soziopathen oder 
Psychopaten sind. Es werden somit allermeist psychopathische Entscheidungen getroffen. 
Jeder der die zwei Bücher Schwarzbuch Markenfirmen gelesen hat, erfährt was diese 
Psychopathen auf der ganzen Welt für Ausbeutung, Umweltzerstörung, Schäden für die 
Zivilgesellschaft verursachen, die den jeweiligen Zivilgesellschaften aufgeladen werden, und 
vieles mehr. 

Totschweigen darüber. Überall. Sind ja die besten Anzeigenschalter. Da darf man die Wahrheit 
nicht öffentlich machen. Das wäre ja gegen die Mediengrundgesetze die den Arbeitsplatz 
kosten zu missachten und dagegen zu verstoßen. Da verliert ja immer jeder seinen Job. 
1. Wer zahlt, schafft an. 

2. Beiße nicht und niemals die Hand die dich füttert. 

3. Wer schweigt, totschweigt der bleibt. Wer schreibt, der fliegt. 

4. Unterwirf dich unterwürfig, würdelos, konform, angepasst, willfährig, politisch-korrekt... 
dem Mainstream, allen Mainstreamnarrativen, allen Mainstreamfeindbildern, allen 
finanziellen Interessen der Medieneigentümer  der Geschäftsführer, der Chefredakteure, übe 
Selbstzensur und gehorchen den Befehlen der Psychopathen und verhalte dich korrekt so gut 
es geht und schlucke alle Lügen, alle Manipulationen, alle Verzerrungen, alle Verkürzungen 
hinunter, gib dein Gewissen, deine Skrupel, deine Empathie, deine Moral am Eingang ab, 
verzichte auf Anstand, deine Werte, deine Ehrlichkeit, und vieles mehr und widme dich der 
politisch-korrekten unkritischen wohlwollenden Regierungshofberichtetstattung mit ganzen 
Herzen & Engagement, krieche allen tief in den Arsch, sei ein Handlanger der CIA-
Drohnenmörder, ein Erfüllungsgehilfe unserer staatlichen Drohnenmordbeteiligten, das 
Gleiche gilt für die NATO  für das Pentagon, für ALLE US-NATO-KRIEGSAKTEURE UND 
ALLE KONZERNE, dann machst im Schleimbereich der Heuchler, der Lügner, der 
Propagandisten, der Feindbildverbreiter, der Manipulatoren Karriere und erhältst auch 
Medienauszeichnungen. Nur um es ein weiteres Mal auf den Punkt zu bringen. 

Unsere kranke, kriegerische und unfaire Welt braucht dringend einen sozialen, fairen, klugen 
Kaufmann der über ausreichend Wissen und Kompetenz verfügt, und das Knowhow hatte 
ganze Welt, alle Systeme zu reformieren. Den Weltfrieden zu initiierten und die geistige 
Entwicklung der gesamten Menschheit voranbringt. Und das ist heute keine Sonntagspredigt, 
nein. 

Checken Sie das? 
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Hier komme ich ins Spiel der seit elf Jahren SYSTEMATISCH GEZIELT VON ALLEN 
TOTSCHWEIGERN VÖLLIG ALSO TOTAL TOTGESCHWIEGEN WIRD. 
Was wollen Sie Ihren Kindern einmal erzählen? Ich habe aktiv dabei mitgewirkt, die 
allergrößte Chance die die gesamte Menschheit jemals bekommen hat zunichte zu machen 
indem ich Klaus Schreiner jahrzehntelang bis er gestorben ist TOTGESCHWIEGEN habe? 

Mit Wortgewalt muss man seine persönlichen Erfahrungen sammeln. Mit Zielgenauigkeit 
beim auf den Punkt bringen, muss man sich langsam anfreunden und diese Fähigkeit 
trainieren. 
Mit gezielten Fragen zu hantieren ist zu empfehlen, die Direktheit, Deutlichkeit, Klarheit 
spielen mit. Umso kürzer, desto besser. Je einfacher, desto verständlicher. Je übersichtlicher, 
desto besser. Je überzeugender, umso erfolgreicher. Je wichtiger, umso früher. Je kompakter, 
also konzentrierter, desto intensiver. 

Zwischendurch bemerkt: ich werde gerade ein weiteres Mal erleuchtet, direkt geblendet, in 
meinem BETT sitzend. Ich habe ein Foto davon gemacht. 

Zurück zum Thema. Es geht ja hier um es auf den Punkt zu bringen. Vielleicht kann ich Sie ja 
auch dazu zu motivieren dies zu tun, dann könnten Ihnen dies Wörter als Basis dienen. OK? 
OK. Sie merken wieder, ich meine es mit Ihnen alle gut. Ich versuche Ihnen zu helfen und Ihre 
Eier und Schwanz sowie Ihr Leben zu retten. Ich habe das gerade geschrieben, sollten Sie nicht 
fähig zu dieser Erkenntnis sein, dass das jetzt ein weiteres Mal wahrheitsgetreu schriftlich 
Schwarz auf Weiß geschrieben steht, und es ihnen vielleicht dadurch auffällt, als Sie dies 
erkennen können. Vielleicht hilft es Ihnen, wenn nicht, habe ich es zumindest versucht und 
muss mir nichts vorwerfen. 

Ich bin übrigens der Letzte in unserer fünfköpfigen Familie der noch arbeitet. OK. Meine 
Eltern sind jetzt 80 und 81 und in Pension. Meine Schwester ist letztes Jahr mit 57 in 
Zeitausgleichvorruhestand beim Hofer Konzern gegangen und mein Bruder heuer mit 54 bei 
Mobilkom mit einer Betriebsvereinbarung freigestellt worden, da er mit 16 im Konzern anfing 
zu arbeiten und 38 Lebensjahre dem Konzern zur Verfügung stellte. Ja, mit 54, nicht 63 oder 
65. Als lebenslanger Postbeamter bei der Mobilkom ist es möglich die Höhe des 
Arbeitslosengeldes von 55 % des letzten Gehaltes jahrelang zu erhalten bis er mit 63 die volle 
Pension erhält. Er erhält in dieser Zeit auch alle Gehaltsvorrückungen und 
Inflationsanpassungen. Also 2 in Alterspension, 2 mit Betriebsvereinbarungen und einer der 
sich noch mit 53 den Arsch für alle aufreißt. Für alle Menschen auf der Welt. Für den 
Weltfrieden, für die Weltverbesserung für die geistige Weiterentwicklung der Menschheit sich 
bis 80 noch den Arsch aufreist. Totgeschwiegen. Und eines können Sie mir glauben. Meine 
Eltern haben sich das ganze Leben den Arsch aufgerissen und alle Kinder auch. Wir sind eine 
Bugglerfamilie, eine workaholiker-Familie. 

Am meisten haben unsere Eltern in ihrem Arbeitsleben auf die Beine gestellt. Obwohl ich 80 
oder 75 Wochenstunden über Jahrzehnte gearbeitet habe. Der Unterschied ist: Meine Eltern 
wollten für Ihre Kinder was schaffen und hinterlassen. Ich habe mich mit 23 aus diesem Grund 
dafür entschieden, dass ich keine Karriere mache, sondern die Weltfriedenintension und der 
Weltverbesserung zu widmen. Meinen Eltern ist es also zu verdanken 1., dass ich lebe, 2. dass 
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ich als Kaufmann mit 23 Jahren erkannte, welche Möglichkeiten mir offenstehen und mir 
aufgrund der finanziellen Sicherheit die mir meine Eltern später einmal zur Verfügung stellen 
werden, ich das auch unternehmen kann. 3. durch die finanzielle Unterstützung meiner Mutter, 
in Ihrer Wohnung für 200,0 Miete leben kann (1.200,00 wäre der übliche Marktpreis und mir 
es dadurch möglich wurde mich in meiner Selbstständigkeit vor 9 Jahren aus dem operativen 
Geschäft herauszunehmen und 45.000 Aktivistenstunden für meine Lebensziele zu 
unternehmen. Ohne meine Eltern wäre ich nicht existent und hätte nicht die notwendige 
verfügbare Zeit, die notwendig ist, um das alles zu unternehmen. Wenn es mir gelingt meine 
Lebensziele zu erreichen gebührt ein großer Dank dafür meinen Eltern, natürlich auch wenn 
es mir nicht gelingt. OK. Sie wissen Bescheid. 

Also liebe Hofberichterstatter. Ihr totschweigt eine Sohn Österreichs der ... 

------------------- 

Wenn Sie mir jetzt auch noch den Vorhalt machen wollen, ich tue alles, um ein wahres großes 
Vorbild zu sein, ich kann doch nicht einfach der Friedensstifter, der Weltreformer, der 
Weltenretter und der Weltverbesserer, der geistige Führer, der Wortführer, der Provokateur, 
der Wissende, der Geniale, der mit dem Weltfriedensintentionsplan und was weiß ich noch 
alles mehr in einer Person sein. Das geht doch nicht. Das hat bisher noch niemand geschafft. 
In zahlreichen Fällen als der erste und einzige in der gesamten Menschheitsgeschichte 
aufzutreten und ca. 80 alles quasi Weltmeistertitel, Preise, Auszeichnungen, Ehrendoktortitel, 
Doktortitel, universitären Genialitätsnachweis ... zu haben da werden ja alle Menschen nur 
mehr neidisch und fühlen sich ganz klein. 

 
Dann kann ich Ihne mitteilen und erwidern: Eigentlich bin ich normal, das was ich kann, 
könnte jeder. Er muss es nur tun. HOLSCHULDEN, NICHT MEHR, NICHT WENIGER. Das 
muss die Menschheit wissen. Das ist wichtig für die Menschheit. Umso mehr Menschen sich 
geistig entwickeln, sich Autodidakt geistig ausbilden, trainieren und laufend optimieren, um 
besser für alle. Wenn man Vorbilder verschweigt hat man sich dem Bösen verschrieben. 

OK. Nur dass auch das klar ist. Ich will gar keine perfekte Welt. Die wird es nie geben. Aber 
ich möchte eine glückliche, friedliche, faire und liebevolle Menschheit herstellen. Ich will das 
Glück von allen Menschen mehren und die Menschheit mit Glück beglücken. Das steht im 
Weltfriedensintensionsplan. 
Wie ich das erreichen kann? Durch Anhebung der Menschheitsbewusstheit ist das möglich. 
Wenn ich den Menschen klar machen kann, wie es für jeden Menschen leicht möglich ist 
Schmied seines eigenen Glücks zu sein, dann wird jeder sein Glück, welches ebenfalls zu den 
Holschulden gehört, sich bestmöglich erhöhen. Wer nein zur Erhöhung seines eigenen 
Glückes sagt, steht sich und seinem Glück selbst im Wege und hat einen geistigen Defekt. Mir 
ist es extrem wichtig so viele geistige Defekte wie möglich sind klar und deutlich aufzuzeigen, 
bewusst zu machen und alle dazu aufzufordern, sich doch der geistigen Meisterschaft zu 
unterziehen und ihre Defekte und Illusionen aufzulösen um ein viel besseres Geistleben führen 
zu können. Ich unternehme also den Versuch weltweit den geistigen Anstoß zu geben für die 
geistige Meisterschaft, um die geistige Weiterentwicklung der Menschheit zu forcieren und 
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das Glück, die Entwicklung, das Bewusstsein, die Weltverbesserung herzustellen. Ich bin der 
geistige Spielführer oder ein geistiger Lehrer, ein Geistführer. Ich versuche allen das Gute, 
Verbesserungen, Glück, Wissen, Bewusstsein, Genialität, Frieden, das wahre Leben, 
Lebenssinn schmackhaft zu machen. Ich will der größte geistige Verführer der Menschheit 
werden. Ich befinde mich auf diesem Weg. Sie blockieren mich die ganze Zeit. Muss das 
wirklich sein? 

Sie müssen mir nicht danken, müssen mich nicht belobigen aber Respekt habe ich mir verdient. 
Wenn Sie mich die ganze Zeit respektlos behandeln zeigen Sie allen offen Ihre 
Respektlosigkeit, Ihre Würdelosigkeit, Ihre Arroganz, Ihre Ignoranz, Ihre Erkenntnislosigkeit, 
Ihre Zuwendung zum Bösen offen auf und jeder erkennt ihre hässliche Fratze. Ist Ihnen nicht 
mal das klar? Zudem eröffnen Sie mir die Gelegenheit damit, der ganze Welt wahrheitsgetreu 
zu erzählen wie abartig böse Sie sich allen und mir gegenüber verhalten. Sie legen mir damit 
einen Elfer auf. Sie müssen wissen, ich bin ein Stürmer im Fußball. Wenn Sie mir bei meiner 
Medienunterstützungshilfsarbeit einen Elfer auflegen werde ich diese Gelegenheit, die Chance 
nutzen und schieße Ihnen ins Kreuzeck, einen unhaltbar zielgenauen Treffer ins Tor. Sie 
sollten Ihre monatelange Respektlosigkeit und Ihr Totschweigen mir und der Öffentlichkeit 
gegenüber wieder in den Griff zu bekommen, der den Arbeitsplatz räumen. Wenn Sie selbst 
dazu nicht in der geistigen Verfassung sind, kontaktieren Sie einen Psychologen oder 
Psychiater und fangen endlich auch an, Selbstreflexion und geistige Hygiene zu betreiben 
sowie den Anfang der geistigen Meisterschaft zu machen. Haben Sie das verstanden? 
Soll ich es Ihnen das etwa nochmals wiederholen? Copy & paste? Soll ich? 

Wenn ich meinen Eltern erzählen würde, dass ich noch immer das mache, was ich vor elf 
Jahren angefangen habe, und wieviel Zeit und Geld ich dafür jeden einzelnen Tag dafür 
investiere, bereits mir dadurch drei Klagen  aufgehalst habe, das eine oder andere Risiko 
eingehe, mich selbst zu einem Hauptziel der CIA & Heeresnachrichtenamt mache und sogar 
mein Leben (da ich massiv das CIA Drohnenmordprogramm-Baby gefährde) also für meine 
Lebensziele mein Leben aufs Spiel setze und gefährde, dann hätten meine Eltern sicher keine 
Freude, würden sich sehr aufregen und sich ständig Sorgen machen und würden versuchen 
mich die ganze Zeit zu überreden mich davon wieder abzubringen. Da ich das weiß, wissen 
Sie gar nichts davon was ich mache. Das erste Jahr hat meine Mutter alle offenen Briefe von 
gelesen, bis Sie mir gesagt hat, jetzt hat Sie genug erfahren. Also seit zehn Jahren wissen Sie 
eigentlich nicht viel was ich mache. Ich bin ja ein sehr ruhiger Mensch aber ich beantworte 
immer jede mir gestellte Frage so gut ich kann. Aber wenn mich keiner fragt, erzähle ich auch 
nichts. Bei Ihnen mache ich da eine Ausnahme. Meine Eltern denken ich arbeite als 
Unternehmensberater, Buchhalter, Lohnverrechner und da ich telefonieren "hasse" läuft der 
telefonische Kontakt über meine Angestellte. Die übrigens mich heuer um 450,00 Euro mehr 
im Monat kostet als letztes Jahr. Aber was solls. 

Sie wundern sich schon länger darüber, dass ich mich mit Ihnen überhaupt abgebe und mich 
mit Ihnen hier schriftlich herumschlage und so umfangreiche offene Briefe mit großer 
Beharrlichkeit und großen Engagement schreibe, obwohl Sie mich monatelang völlig 
respektlos, würdelos, ignorant, arrogant, überheblich, herablassend behandeln, wie den letzten 
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Dreck und bereits im Vorfeld die letzten zehn Jahre durch branchenweites jahrzehntelanges 
gezieltes Totschweigen mich gezielt unsichtbar für die Öffentlichkeit machen? 
 
Das mache ich deshalb, weil ich an das Gute im Menschen glaube und davon überzeugt bin, 
dass jeder Mensch der sich auch schon jahrelang dem Bösen zugewendet hat, es wert ist, 
versucht gerettet zu werden. Sind Sie da etwa anderer Meinung? 

Und da es sehr wichtig für die Erreichung meiner Lebensziele ist die breite Öffentlichkeit zu 
erreichen. 
Sie befinden sich also auf einer Schlüsselschnittstelle für den Weltfrieden, die 
Weltverbesserung und die geistige Weiterentwicklung der Menschheit. 
Die Deutungshoheit ist ein Schlüsselpunkt zur Erreichung für meiner Lebensziele. 

Und bitte kommen Sie mir nicht damit, dass ich ein Egoist wäre, der immer nur seine 
Interessen im Kopf hat. 

Ich bin beharrlich aktiv, Sie alle  

 konsequent beim Totschweigen und  

 konsequent beim keine Kritik üben sowohl  

 konsequent bei der Nichtbeachtung über all die staatlichen Missstände und staatlichen 
Ungerechtigkeiten als auch  

 konsequent beim Vertuschen unser zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung und 
Mordbeteiligung aber auch sehr  

 konsequent dabei seit Jahrzehnten sind für die Mächtigen und Vermögenden die 
Milliarden von unten nach Oben umzuverteilen.  

Sie erinnern sich vielleicht an den Billionenraub? 

Ich verfolge beharrlich das Gute, Sie alle konsequent das Böse. 

 
Die Frage die sich hier stellt und aufdrängt, ist: Fällt Ihnen das gar nicht mehr auf? 

Wie Sie alle alle Österreicher aussackeln für die da Oben. 

Was Sie sagen Sie sind ja auch konsequente Betrüger, konsequente Lügner, konsequente 
Manipulierer, konsequente Hintergeher, konsequente Erfüllungsgehilfen des amerikanischen 
militärisch-industriellen Komplexes und der NATO und der europäischen militärisch-
industriellen Komplexe bereits seit Jahrzehnten, konsequente Handlanger der CIA-
DROHNENMÖRDER seit zwei Jahrzehnten, konsequente Blockierer des Friedens, 
konsequente für dumm & dämlich Verkäufer, konsequente Verarscher, konsequente US-
NATO-Kriegsverkäufer, konsequente Klaus Schreiner Verhinderer, Blockieren, Verzögerer. 

Könnte es sein, dass Ihre alle falsch gepolt seid? Alle habt ihr Euch auf das Böse gepolt? Ihr 
macht alle zusammen diesen Eindruck, wenn man euch nach den Taten bewertet. Wirklich 
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war. Jeder mit offenen Augen und der bei klarem Verstand ist, kann das erkennen, überall. 
Demnach muss für euch alle das Böse eine Schönheit besitzen, eine Anziehung auswirken und 
haben, euch geistig vereinnahmt und bereits völlig durchdrungen haben. Ist das so? Demnach 
haben böse Menschen Vorlieben. Wie Psychopaten auch Vorlieben haben. Konzentriert sich 
das Böse bei den Hofberichterstatter-US-NATO-Kriegsgurgeln. Diese Lügenmedien-
Kriegsverkäufer-Propaganda-Totschweigwereimatrix übt eine Anziehungskraft auf böse 
MENSCHEN aus? Also konzentrieren sich Psychopathen, Soziopathen, Verräter, LÜGNER, 
BETRÜGER, MANIPULATOREN und böse und richtig böse Menschen in US-NATO- 
Kriegsverkäufermedienkriegspartnerunternehmen um sich Blutgelder und Kriegsprofite 
verdienen zu können alle Menschen für dumm und dämlich verkaufen können herrlich 
verarschen können, alle verraten, belügen, betrügen können? 

Ist das so? 

Im Hofberichterstatterbewerbungsgespräch müssen Sie in diesen ganzen Aufgabenbereichen 
beweisen, dass Sie dafür der richtig Böse sind? Wenn dem so ist, kann man sagen bei den 
Kriegsverkäufern in allen Positionen wo irgendwann früher einmal ethische investigative 
ehrenwerte Journalisten saßen, in den Chefsesseln der Rüstungsindustrie, in den Direktionen 
der Geheimdienste, in der Führungsebene BIG PHARMA, bei den Großbanken in den 
obersten Etagen, im BIG OIL & GAS überall dort ist eine große Konzentration von bösen 
Menschen. 

 
Der Psycho-Psychiater ratet hier zu Starkstrom-Elektrotherapieschlagtherapien um ein 
effiziente und effektive Rückpolung zu erreichen sowie den Einsatz von Psychopharmaka. 

Gut. Wenn Sie mich als den geistigen Rattenfänger brandmarken wollen, um mein Image & 
Ruf zu ramponieren, packe ich meine Flöte aus und spiele Ihnen ein süßes Lied, eines das über 
die Ohren ins Totschweigerrattenhirn dringt vor, welches Sie emotional berührt & verführt, 
Sie einfängt und von meinem Lied süchtig macht, Sie verliebt macht, abhängig, gierig süchtig 
und abhängig macht. Als Kind habe ich als einziges Instrument die Flöte gespielt. 
 
 
 

Sie kommen mir jetzt wirklich auch noch damit daher, dass Sie mit meiner Zuvorkommenheit 
nicht klarkommen? Sie halten es mir jetzt vor, dass ich der Erste und der einzige bin, also allen 
anderen zuvorkomme der das macht was eigentlich alle machen sollte? Sie kommen also auch 
mit meiner Einzigartigkeit klar. OK, auch könnte mir vorstellen wir haben es hier mit einem 
weiteren geistigen Defizit von Ihnen zu tun. NEID. Dann frage ich Sie. Auf was sind Sie 
neidisch? Auf meine 45.000 Aktivistenstunden? Können Sie auch tun, kann jeder tun, also 
hier ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. ODER sind Sie neidisch 
auf meine noch über 175.000 Aktivistenstunden die ich noch in meine Lebensziele stecken 
werden? Aktivistenneid, Arbeitsneid? Auch hier gilt: Können Sie auch tun, kann jeder tun, 
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also hier ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 
 

 Etwa auf meine extremen Weltrettungsversuche? Können Sie auch tun, kann jeder tun, 
also hier ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil 

 Auf meine Weltverbesserungsversuche? Können Sie auch tun, kann jeder tun, also hier 
ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 

 Auf meine geistige Entwicklungsversuche der Menschheit? Können Sie auch tun, kann 
jeder tun, also hier ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 

 Auf meine 1.500 gelesenen Fachbücher? Können Sie auch tun, kann jeder tun, also hier 
ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 

 Auf mein Wissen. Können Sie auch tun, kann jeder tun, also hier ist mir nichts, 
überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 

 Auf meine Genialität. Können Sie auch tun, kann jeder tun, also hier ist mir nichts, 
überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 

 Auf meinen Weltfriedensintensions-masterplan? Können Sie auch tun, kann jeder tun, 
also hier ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 

 Auf meine vielfältigen Kompetenzen? Können Sie auch tun, kann jeder tun, also hier 
ist mir nichts, überhaupt nichts vorzuwerfen, eher das Gegenteil. 

Also packen Sie Ihr geistiges Defizit und lösen es auf. 

Geht ganz einfach. Ich habe bereits erklärt, wie das funktioniert. Schriftlich. 
SINNERFASSEND LESEN, GEHIRNTRAINING FÜRS GUTE GEDÄCHTNIS. 

Sie können gar nicht verstehen, warum ich Ihnen nicht richtig Feuer unter dem Arsch anzünde 
und Ihnen allen die Hölle richtig heiß mache und nur ab und zu Sie beschimpfe und 
provozieren, wo doch, wie ich es richtig und vollständig erkannt habe, dass alle sich dem 
Bösen zugewandt haben? Manchmal frage ich mich ähnliches. Aber ich eigentlich von Natur 
aus ein Mensch, der versucht einen für alle gangbaren Weg zu finden, wo jeder sein Gesicht 
wahren kann. Bei Ihnen allerdings ist das ganz, ganz schwer, da eine seit zwanzig Jahren eine 
aktive Massenmordunterstützung und eine Vermögensumverteilungsunterstützung durch 
aktives gezieltes Totschweigen vorliegt. Tausende unschuldige Menschen und über eine 
Billionen Vermögensverschiebung von den unteren Einkommensgruppen zu Oben ist mir 
bisher nicht möglich unentschuldigt zu lassen. Allerdings wenn Sie alle Ihre Eier und 
Schwänze verloren haben, werde ich damit schon irgendwie klarkommen. Sie hätten ja auch 
die Gelegenheit in die Öffentlichkeit zu treten, und mitzuteilen, dass Sie Ihren größten Fehler 
im Leben erkannt und eingesehen haben, völlig falsch gehandelt zu haben und Sie bereit sind 
all Ihr Vermögen für eine Schadenswiedergutmachung aufzugeben und sich der Staatsanwalt 
stellen. Dann entziehen Sie sich dem Volkstribunal und legen Ihre Eier in die österr. 
Gerichtsbarkeit, die eigentlich noch niemanden die Eier oder den Schwanz abgeschnitten 
haben, sondern mit langjährigen Haftstrafen solche aktive Massenmordtotschweige-
beteiligungen bestraft. Also haben jetzt noch jederzeit noch die Gelegenheit solche Schritte zu 
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unternehmen bevor Sie abgeholt werden. Wenn Sie auch die nicht nutzen, bereiten Sie sich 
Ihr Glück. Sie sind ja ihres Glückes Schmied. Nicht ich. Ich totschweige nicht. Ich lüge nicht. 
Ich betrüge nicht. Ich täusche nicht. Ich verzerre nicht. Ich verkürze nicht. Ich manipuliere fast 
überhaupt nicht. (OK, je nach Standpunkt, man kann auch sagen jedes einzelne Wort ist eine 
Manipulation …aber wenn ich jetzt noch alle Spitzfindigkeiten und Wortklauberreichen 
immer schriftlich erwähne wird das viel zu lange hier, deshalb erspare ich uns das, OK?) Ich 
an Ihrer Stelle hätte mich schon längst mit allen anderen Totschweigern zusammengetan, ein 
Brainstorming unternommen, vielleicht noch einen Berater hinzugezogen und gemeinsam 
überlegt, was, wie, wann, wer unternimmt, um irgendwie heil aus der ganzen 
Totschweigerschuld herauszukommen. Eigentlich steht die Öffentlichkeit bald vor ihren 
Toren. Dann wird es zu spät sein, Reue und Einsicht zu heucheln, zu lügen und vorzutäuschen. 
Denken Sie an meine Worte und durchdenken diese. Ein kleiner Tipp am Rande. Wenn Sie 
alle Ihre Chance vergeuden und nicht wahr nehmen kann ich Ihnen auch nicht helfen. Helfen 
Sie sich selbst, dann hilft Ihnen Gott. Schon mal gehört? Ach, Sie sind ja ein Ungläubiger, da 
ein Gläubiger NIE UND NIMMER lügen, betrügen, verraten, täuschen, manipulieren, 
Menschen über die Klinge springen lassen, Menschen Jahrzehntelang finanziell schädigen, für 
dumm und dämlich halten, in die Irre führen, hinters Licht führen, und dergleichen mehr. 
Darum liegt es auf der Hand, dass Sie völlig ungläubig sind. Das geht nicht anders. Sonst 
wären Sie auch noch schizophren. Also eine gespaltene Persönlichkeit. Im Büro dem Bösen 
zugewandt und abgrundtief ein großes ARSCHLOCH, zu Hause belügen Sie sich dann und 
machen sich was vor, dass Sie eigentlich eh eher dem Guten zugewandt sind/wären. 
Vernünftige Menschen würden den Psychiater aufsuchen. Haben Sie Angst vor Ärzten? Seit 
Corona? Sie haben erkannt, wie die allermeisten Ärzte drauf sind? OK. Das würde ich sogar 
verstehen. Corona hat wirklich sehr viele erschreckende Sache in die Öffentlichkeit gebracht. 
Die hässliche Fratze der Pharma. Die hässliche Fratze der WHO. Die hässliche Fratze von 
regierungsausgesuchten Experten. Die hässliche Fratze unserer Politiker. Die hässliche Fratze 
der gekauften willfährigen poltisch-korrekten Regierungs-Hofberichterstatter und 
Erfüllungsgehilfen der Pharma und bezahlte dienliche hochverratende Handlanger des 
mRNA-Gentherapiegeschäfts und der bezahlten mRNA-Gentherapieschädensverleugnung. 
Die hässliche Fratze der organisierten Kriminalität. Und die hässlichen Fratzen von vielen in 
der Gesellschaft. Wir sind eine hässliche Fratzengesellschaft seit Corona bzw. schon länger, 
nur Corona hat das in das Licht der Öffentlichkeit gebracht. Auch die hässlichen Fratzen der 
Polizei (mit Ausnahmen). Nein, bei den zuvor Genannten gibt es eigentlich keine mir bekannte 
Ausnahme.  

Sie glauben jetzt Ihnen ist nach langen Überlegungen ein kleiner Geniestreich eingefallen? Sie 
überlegen sich schon lange wie man mich bestmöglich denunzieren kann? 

Ihre Probleme dabei sind meine Seriosität, meine Ehrlichkeit, meine Glaubwürdigkeit, mein 
Unternehmertum, mein Ansehen, mein ganzes Leben, mein Wissen, meine Fähigkeiten, meine 
45.000 Aktivistenstunden als Friedensaktivistenfreak, Weltverbesserer, Menschenrechts-
aktivist, Tierrechtsaktivist, Umweltschutzaktivist, Frechheitsaktivist, Fairnessaktivist, als 
Aufklärer, als Aufdecker, als Blogger, als offene Briefe Schreiber, meine Wahrhaftigkeit, 
meine Genialität, meine Lebensziele, mein Mut, meine Courage, mein Anstand, mein für jeden 
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erkennbarer gute Wille, meine Werte, meine Menschlichkeit  meine Empathie, mein 
Mitgefühl, meine Leidenschaften, meine zahlreichen Freakarten, meine Mitteorientiertheit, 
meine Faktenschlagfertigkeit, mein auf den Punkt bringen, meine zahlreichen Argumente und 
Gegenargumene? 
All das zu diffamieren, schlecht aussehen zu lassen, zu denunzieren, es zu nazifizieren, es 
brandmarken, es in die rechte Ecke zu stellen, es gefährlich und schädlich aussehen zu lassen, 
... war bisher ihr Problem? Jetzt habe Sie mit einer Kombination, eine bunte Mischung von 
Sucht & Freak-Unterstellungsbehauptungen samt Gefährdungspotenzial als ihren angeblichen 
Geniestreich entdeckt und glauben damit alle Ihr Probleme, also meine Wenigkeit in den Griff 
zu bekommen. Sie behaupten jetzt frei & fröhlich ohne mich jemals auch nur persönlich 
gesehen zu haben einfach eine weitere Lüge. Im Lügen sind Sie ja schon sehr lange Zeit ein 
großer Meister durch jahrzehntelange Übung. 

Sie verbreiten jetzt einfach ich habe ein sehr großes Problem mit Alkohol, zudem behaupten 
Sie ich bin schon seit ich 17 Jahre alt war ein sehr großer Kiffer und unter den Innsbrucker 
Kiffern sehr bekannt, kiffe die ganze Zeit wie der größte Kiffer von Österreich 6-8 Gramm 
jeden Tag, arbeite nicht, sondern schreibe und belästigen alle mit dummen Briefen, gehe allen 
auf sie Nerven und mein Freaksein ist geisteskrank. Obwohl ich ständig betrifft und betrunken 
bin ich ein Verkehrsrowdy ein Raser der wie ein Wahnsinniger immer nur 
Vollgeschwindigkeit fährt, obwohl völlig zugedacht und alle gefährdet obwohl ein multiples 
Drogenproblem vorliegt. Weiters sei ich ein sehr hasserfüllter Mensch der alle an flucht, vor 
lauter Wut koche sowie vor lauter Zorn schäume. Zudem habe ich schon drei Anklagen mir 
eingehandelt, schwere Sachbeschädigung an einer wichtigen Infrastruktur durchgeführt und 
bin als Straftaten rechtmäßig verurteilt und habe Bewehrung. 

Ihr angeblicher Geniestreich ist da mit Fehlern behaftet. 

Wie bitteschön soll jemand der die ganze Zeit kifft & säuft meine Klarheit in den offenen 
Briefen und den Umfang der offenen Briefe schaffen? Da hätten Sie auch noch eine 
Koksgeschichte einbauen müssen oder Psychopharmakamissverwendung von sehr starken 
Aufputschmitteln. Das andere Problem was Sie haben, ich bin Ihnen hiermit schriftlich 
zuvorgekommen. Schon bemerkt. Das andere Problem wäre: Bei mir in der Wohnung arbeitet 
eine vierfache alleinerziehende Mutter seit vielen Jahren. Der hätte doch mein multipler 
Drogenkonsum und mein ganztägiges betrifft sein und Trunkenheit irgendwann einmal 
auffallen müssen, das kann doch über zehn Jahre nicht völlig unentdeckt vor ihr bleiben 
können, das ist völlig unglaubhaft. 

Also: Kein Geniestreich. Weit davon entfernt, Setzen fünf. Totschweiger Mund wieder zu. 
Also mich als Drogenjunky mit Geisteskrankheit und Gemeingefährdung öffentlich zu machen 
würde nicht nur eine Prozesslawine lostreten, sondern würde ihre hässliche Fratze in die 
Öffentlichkeit zerren in der ich Sie dann fix und fertig mache. Da können Sie sich gleich die 
Kugel geben dann ersparen Sie sich vieles Unschönes. 

Merken Sie sich: Geniestreiche mit einem außerordentlichen Genie führen zu wollen erfordert 
eine höhere Genialität, als ich Sie habe. Wenn Sie das nicht auf dem Schirm haben, fehlts an 
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Verstand, Vernunft, Erkenntnis, Strategie, Praxis, Genialität, Kompetenz, Denkvermögen, 
Einsicht, Logik, Vorstellungsvermögen, Lösungskompetenz und vielem mehr. Hier zu viel. 

Merken Sie sich: Geniestreiche mit einem außerordentlichen Genie führen zu wollen erfordert 
eine höhere Genialität, als ich Sie habe. Wenn Sie das nicht auf dem Schirm haben fehlts an 
Verstand, Vernunft, Erkenntnis, Strategie, Praxis, Genialität, Kompetenz, Denkvermögen, 
Einsicht, Logik, Vorstellungsvermögen, Lösungskompetenz und vielem mehr. Hier zu viel. 

Zentral für ein Genie ist immer den mit der Genialität verbundenen und einhergehenden 
Wahnsinn voll unter Kontrolle zu haben. Das Um und Auf beim genial sein. Aber glauben Sie 
mir. Für ein Genie ist das Null Problem. Das Genie nutzt, also benutzt den Wahnsinn für die 
Genialität und weiß ohne Wahnsinn, keine Genialität. Das Genie weiß auch das viele 
Menschen Genialitätsblind sind und viele Jahre geistiges Wachstum nötig haben, damit man 
die Genialität auch wahrnehmen kann. Ich habe fast zehn Jahre dazu benötigt bis ich zum 
ersten Mal überhaupt erkannte, dass ich schon über zehn Jahre den Status Genialität erreicht 
habe und bereits viele geniale Sachen gemacht habe, ohne die Genialität darin wahrnehmen 
zu können. Ich dachte super Leistung oder wirklich nicht von schlechten Eltern, oder so. 

Und schon wieder werde ich erleuchtet. Diesmal mache ich kein Foto. So das genieße ich jetzt 
einfach. Ja, solche Erleuchtungen sind ein Genuss. Ich kann gar nicht verstehen warum nicht 
viel mehr Menschen auf Erleuchtung Tripp sich befinden. Haben die Menschen etwa 
Erleuchtungsängste? Eine regelrechte Erleuchtungspanik? 

Eigentlich sollte die Genialität und unsere Erleuchtung u s am Herzen liegen, hohe Priorität 
haben, zentral sein im Mittelpunkt stehen und Ziel unserer Bemühungen sein. 
Es benötigt wirklich einen geistigen Führer für die westliche Welt. Sonst wird das nichts. 
 
Ich bin dafür, dass sich jeder Mensch ein Blatt Papier nimmt, einen Schreibstift. 
Als Überschrift MEIN LEBEN schreibt. 

Und dann sich die wichtigsten Punkte & Ziele draufschreibt. Und ganz unten mit ganz großen 
Großbuchstaben JETZT TUN draufschreibt. Dann wäre der erste Schritt getan. Das dauert gar 
nicht so lange und es geht ja um das eigene Leben. Das sollte einem doch so viel wert sein, 
dass man sich Gedanken macht. Und was tut um sein Leben voranzubringen und seine Ziele 
zu verwirklichen. Wer sein Leben außer Acht lässt, ist zu bemitleiden. Man vergeudet sein 
einziges kostbares Leben. Eine Gesellschaft mit alles Lebensvergeudern ist ein menschlicher 
Skandal, eine Tragödie, eine traurige Geschichte, ein Reinfall. 

 

Was glauben Sie eigentlich, was ich mir über Sie alles denke, wenn ich mir überlege, was alles 
sich Totschweiger von mir gefallen lassen müssen? Können Sie sich in mich geistig 
hineinversetzen? Ich denke nicht? Das ist für Sie ziemlich unmöglich. Sie wissen nämlich 
überhaupt nicht, wie ich wirklich denke. Das ist Ihnen mit Sicherheit zu komplex und völlig 
unverständlich. Glauben Sie mir. Mein Denken ist für Sie nicht vorstellbar, nicht zum Einfühlen, 
eindenken, und nicht zu verstehen und überhaupt nicht nachvollziehbar. Warum? Da Sie um sehr 
viele geistige Meilen hinterherhinken. Wir sind so weit auseinander, wie Sie es sich nicht 
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vorstellen können. Comprende? Ich würde Sie ja gerne auf meine Bewusstseinsebene anheben, 
allerdings fehlen Ihnen dazu Jahrzehnte an Bewusstseinsarbeit und Ausbildung der geistigen 
Kräfte und alltägliches vielstündiges Training. Darum sehe ich keinerlei Möglichkeit, auf einen 
Schnall, sie geistig in meine Bewusstseinsebene zu heben. Das ist nicht möglich. Dafür benötigt 
es zahlreiche Informationen, Wissen und Erkenntnisse über die Sie nicht verfügen. Sorry, aber 
das ist meine realitätsnahe Einschätzung, auch wenn Sie Ihnen nicht gefällt. Oder wenn Sie sich 
einbilden auf gleicher oder höherer geistiger Ebene zu stehen, sind Sie, sorry, wieder völlig im 
geistigen Irrtum. Wer nicht über mehr als eine Million Seiten gelesen hat, hat gegen mich keine 
geistige Chance mich irgendwie übertrumpfen zu können. Auch wenn es für Sie überheblich 
klingt, was als sachlich faktenbasiert von mir realitätsnah eingeschätzt wird, werden Sie in einer 
offenen öffentlichen Publikumsdiskussion ALT aussehen. Wirklich ALT. Wenn Sie mich jetzt 
vielleicht auch noch als arrogant einschätzen, dann haben Sie ein weiteres geistiges Defizit. Gerne 
kann ich Ihnen das jederzeit beweisen und Sie öffentlich geistig bloßstellen. Kein Problem für 
mich. Allerdings sind Sie ja alle zusammen HOSENSCHEISSER. Jeder. Ja, das ist meine an den 
Fakten und Tatsachen festgemachte Analyse und Feststellung. Ich habe Sie alle schon lange Zeit 
an den Eiern. Ich entscheide wann ich meine gesammelten überzeugenden Beweise der 
Öffentlichkeit bekannt gebe.  

 

Ja, ich denke ich kann Ihnen jeden Tag weitere nützliche Info zuspielen. Was Sie daraus machen, 
ist natürliche Ihre freie Entscheidung. Sie können ja auch einer von denjenigen sein, der seine 
Chancen die in den offenen Briefen überall enthalten sind, nicht wahrnehmen können. Also 
jemand der Chancenblind ist. Dann gehören Sie mit Sicherheit zu denen, die sonst auch nicht viel 
checken und erkennen können. Hier rate ich erneut und wiederrum zum Beginn der geistigen 
Meisterschaft. Die geistige Meisterschaft ist für Menschen die nicht dumm sind ein Selbstläufer. 
Warum? Ein geistiger Erfolg stellt sich nach dem anderen ein. Das motiviert einem dann, weiter 
und immer weiter zu machen, bis man irgendwann bemerkt, hey, ich habe jetzt zumindest das 
erste Ziel den Status der Genialität erreicht. Dann unterstützt und hilft einem die erarbeitete 
Genialität zum nächste Ziel der Erleuchtung. Ich habe ja schon einige hinter mir, aber die ganz 
große Erleuchtung muss ich mir noch erarbeiten. Aber ich denke, das ist mein kleinstes und selbst 
bewältigbares also lösbares Problem diese zu erreichen, bzw. Aufgabe. Das viel größere Problem 
ist ja nicht in mir, bei mir, sondern liegt außerhalb mir. Und da ja alle über einen freien Willen 
verfügen, ich völlig gegen Zwang, Nötigung, Erpressung bin, muss und werde ich meine 
Überzeugungskraft schärfen und erhöhen. Wie das zu schaffen ist? Ich muss ein Meister der 
Sprache, ein Meister der Formulierung, ein Meister der Schrift, ein Meister der überzeugenden 
Argumente, Fakten, Tatsachen werden, ein Meister in Verführung also in schmackhaft machen, 
ein Meister in Überredungskunst, ein Meister in auf den Punkt Bringens werden, ein Meister der 
Lösungsaufzeigung, ein Meister in Emotionalisierung werden, ein Meister in 
Motivationsvermittlung, ein Meister in Vorteilsaufzeigung, ein Meister in Prioritätenvermittlung, 
ein Meister in noch vielen anderen Bereichen werden. Nein, hier steht überhaupt nichts von 
Manipulation, Gehirnflüsterer, NLP, Indoktrination, Gehirnwäsche, Täuschung, Angsterzeugung, 
Panikmache, Steuerung der Masse, Lügen, … können Sie nicht lesen? Sie spiegeln von sich auf 
mich? Hier steht auch nichts von Anzügen, Krawatten, teuren Uhren, teuren Autos, Prunk & Protz 
die eigentlich alle Eliten nutzen um sich in Szene zu setzen und als wichtig und wohlhaben zu 
gelten. NEIN, ich bin da ganz anders. Ich bin eher der Typ, der kommt ein wenig anders daher, 
wie meine Altersgruppe. Ich liebe Jogginghosen, Kapuzenpullis, T-Shirts mit guten Sprüchen 
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oder guten Zeichnungen, I-Cons, oder was auch immer, auch neutral, bunte Farben, trage gerne 
Schlapper oder vegane Schuhe und trage auch abgetragene und ausgebleichte Kleidung wie ein 
Arbeiter. Ich bin zwar schon mein ganzes Leben ein „Angestellter“ gewesen, allerdings 
solidarisiere ich mich alter Gewerkschafter auch mit allen Arbeitnehmern die als Arbeiter 
kollektivvertraglich benachteiligt werden. Ja, benachteiligt. Ich bin Lohnverrechner. Ich weiß das 
alles. Glauben Sie mir. OK. Also, bin ich von ganz unten, und starte eine Bottom up-Revolution. 
So, wie es schon lange notwendig ist. Ich bin Pazifist. Also wird es eine friedliche Button-up-
Revolution. Zur Erreichung aller meiner Lebensziele ist das notwendig und steht so im 
Friedenintensions-Masterplan. Allerdings habe ich vor die strategische, die koordinierende und 
die operative Ebene dabei zu übernehmen. Beim Bottom-up-Ansatz geht ja darum, die Dinge von 
der operativen über die koordinative bis zur strategischen Ebene anzugehen Ich denke mir: Am 
besten mache ich alles. Dann muss ich mich auf keinen anderen verlassen. Und ich weiß, was ich 
bisher gemacht habe und noch alles machen muss. Nachdem ich ja 100 % Leistung zur Verfügung 
habe, als normale Arbeitsgeschwindigkeit seit immer, über ausreichend Energie verfüge, mehr 
Zeit habe als die allermeisten, die Effizienz und Effektivität gepachtet habe, und geistige 
Verbündete der Superlative habe wie bisher kein anderer Mensch auf der ganzen Welt und bisher 
in der gesamten Menschheitsgeschichte, bzw. wie viele sich mir anschließen, ein learning by 
doing Einsatzkommando darstellen, arbeitssüchtig bin, tatkräftig bin, unaufhaltbar bin, werde ich 
der Menschheit beweisen, was ein einziger Mensch im Stande ist alles zu schaffen wenn er will 
und sich fortlaufend optimiert. Ja, auch das ist eines meiner vielen Ziele, den Beweis zu erbringen, 
dass auch ein einzelner Mensch, die ganze Welt verändern kann, wenn er will. Um auch für das 
als Vorbild zu gelten. Wie in vielen anderen Bereichen auch. Ich bin halt so. Damit müssen Sie 
klarkommen. Wegen Ihnen werde ich jetzt nicht mein ganzes Leben ändern. Ich habe mir schon 
viel mehr überlegt, wie Sie sich überhaupt vorstellen können. Ich verfüge über ein sehr 
ausgedehntes Bewusstsein. Da bin ich mit Sicherheit, den allermeisten Menschen um Meilen 
voraus. Glauben Sie mir das einfach. OK? OK. Gut dann zur kurzen Erklärung aus dem Internet 
zum: Bottom-up-Ansatz 
Was versteht man unter Bottom-up? Der Bottom-up-Ansatz, auch Bottom-up-Methode oder Bottom-
up-Prinzip genannt, ist eine sogenannte Management-Wirkrichtung. Hierbei gehen Sie Ziele und 
Aufgaben von „unten nach oben“ an. Das Gegenteil stellt der Top-down-Ansatz dar – das 
Vorgehen von „oben nach unten.“  

Bottom-up-Ansatz: Was bedeutet das? 

Der Bottom-up-Ansatz, auch Bottom-up-Methode oder Bottom-up-Prinzip genannt, ist eine 
sogenannte Management-Wirkrichtung. Hierbei gehen Sie Ziele und Aufgaben von „unten 
nach oben“ an. Das Gegenteil stellt der Top-down-Ansatz dar – das Vorgehen von „oben nach 
unten“. 

Was steckt hinter dem Bottom-up-Prinzip? 

In jedem Unternehmen gibt es Hierarchien, die ähnlich wie eine Pyramide aussehen. Diese 
Ebenen unterteilen sich wie folgt: 

 strategische Ebene (Geschäftsführung und Top-Management) 
 koordinierende Ebene (Bereichs-, Abteilungs- und Teamleitung) 
 operative Ebene (ausführende Angestellte) 

Ähnliche Stufenmodelle finden Sie ebenfalls in anderen Bereichen, zum Beispiel bei der 
Problemlösung. Auch hier gibt es einen weiten Blick (die Strategie) und einen detailreichen 
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Bestandteil (die operative Umsetzung). Die Verbindung zwischen beiden ist die 
koordinierende Ebene. 

Beim Bottom-up-Ansatz geht es darum, die Dinge von der operativen über die koordinative 
bis zur strategischen Ebene anzugehen. 
 
Wo wird die Bottom-up-Methode angewendet? 
Bei der Von-unten-nach-oben-Methode denken die meisten Menschen sofort 
an Unternehmensstrukturen. In vielen klassischen Firmen herrscht ein Top-down-Prinzip mit 
strengen Hierarchien bei den Strukturen und Prozessen. 
Dieser Führungsstil erlebt seit ein paar Jahren einen Umbruch. In Start-ups wie auch in 
mittelständischen Unternehmen etabliert sich der Bottom-up-Ansatz. Hier erhalten die 
Angestellten auf den unteren Positionen mehr Mitspracherecht und Entscheidungsgewalt – die 
Arbeitsweise dreht sich um, eben von unten nach oben. 
Angelehnt daran verändert sich ebenso die Kommunikation: Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 
entwickeln Ideen, Konzepte, Pläne und Problemlösungen, um damit den Kurs für einzelne 
Abteilungen oder gar das gesamte Unternehmen maßgeblich zu beeinflussen. Dieses Prinzip 
finden Sie ebenso im Kleinen, beispielsweise in den Marketing- und Vertriebsteams. 

Zwei Beispiele für den Bottom-up-Ansatz 

Der Führungsstil, bei dem von unten nach oben gedacht wird, kann viele positive 
Auswirkungen haben. Das zeigen folgende Praxisbeispiele. 

Beispiel 1: 

Der Außendienst und das Social-Media-Team eines Unternehmens befinden sich im 
ständigen Austausch mit der Kundschaft. Sie wissen, wie gut die Produkte ankommen, was 
die Käuferinnen und Käufer daran mögen oder auch nicht. 
Dementsprechend liefern sie einen wertvollen Input, um die Definition der Ziele, Planungen 
und Strategien anzupassen. Sie sagen quasi den Führungskräften, welcher Kurs sinnvoll wäre. 

Beispiel 2: 

Die Bottom-up-Methode kommt bei der agilen Softwareentwicklung häufig zum Einsatz. 
Hierbei sitzen Programmiererinnen und Programmierer sowie Design-Teams zusammen, um 
Herausforderungen zu meistern. Durch den offenen und freien Austausch finden sie kreative 
Herangehensweisen. Sie verständigen sich auf eine Lösung, die sie gemeinsam angehen. 

Das Team treibt derart motiviert die Entwicklung voran, sucht sich eigenständig Aufgaben 
und bespricht die Ergebnisse. Die Projektverantwortlichen agieren deshalb bei der agilen 
Softwareentwicklung mehr als Vermittlerinnen und Vermittler statt als klassische 
Projektleiterinnen und Projektleiter. 

Top-down versus Bottom-up 

Wie erwähnt gibt es in vielen klassisch agierenden Unternehmen das Top-down-Prinzip. Das 
bedeutet vereinfacht gesagt: Die Führungskräfte bestimmen, was die Angestellten machen 
müssen.  
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Das hat unter anderem folgende Vorteile: 

 Die Führungskräfte wenden ihren Weitblick an, um ihre Ziele und Strategien zu 
entwerfen. Daraus leiten sie koordinatorische und operative Prozesse und Tätigkeiten 
ab. 

 Durch das Delegieren von Aufgaben entstehen bei diesem Prinzip klare Strukturen 
und Kommunikationswege. 

Der Nachteil des Top-down-Ansatzes: 
 Den oberen Management-Ebenen fehlen meist der tiefe Einblick und das Fachwissen, 

um die Sachverhalte bei der Belegschaft zu verstehen. Dementsprechend können ihre 
Entscheidungen und Vorgaben unrealistisch und falsch sein. 

Gehen Sie Bottom-up vor, nutzen Sie das breit gefächerte und zugleich detaillierte Wissen der 
unteren Hierarchieebenen. Durch die Einbindung steigen die Wertschöpfung, das 
Zugehörigkeitsgefühl und die Motivation. 
Doch: Bei der Von-unten-nach-oben-Methode müssen Sie viel Zeit und Energie in 
Kommunikation und Koordination stecken. Zudem kann es passieren, dass Lösungen nur im 
Detail anstatt mit einem strategischen Ansatz realisiert werden. 

Was bedeutet Gegenstromverfahren? 

Das Beste aus beiden Ansätzen kann das sogenannte Gegenstromverfahren sein. Hierbei geben 
die strategischen Ebenen gewisse Ziele vor. Die koordinatorischen und operativen Ebenen 
bestimmen selbstständig, wie sie die Vorgaben erfüllen. Ein derart agiles Vorgehen finden Sie 
beispielsweise bei MbO (Management by Objectives) und der OKR-Methode. 

Haben die unteren Ebenen ihre Planung finalisiert, geben sie diese an die oberen weiter. Diese 
passen damit ihre Strategie und unter Umständen auch ihre Ziele an.  

Welche Methode ist für Ihr Unternehmen am besten geeignet? 

Diese Frage lässt sich nicht pauschal beantworten. Sie hängt von verschiedenen Faktoren ab. 
Dazu zählen unter anderem Ihre Branche, die Art Ihres Unternehmens, Ihre Voraussetzungen, 
Ihre Ziele und die Kompetenzen Ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. 
Wenn Sie nicht ganz sicher sind, ob das Bottom-up- oder Top-down-Prinzip besser ist, können 
Sie das mit einem situativen Führungsstil herausfinden: Je nach Reifegrad und 
Situation wechseln Sie zwischen den Ansätzen. 

Bottom-up: Es lohnt sich, dieses Modell auszuprobieren 

Wenn Sie wieder darüber nachdenken, wie Sie Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter führen 
sollen, dann drehen Sie den Spieß doch einmal um: Wie könnte Ihre Belegschaft Sie führen?  
Räumen Sie Ihrem Team mehr Mitspracherecht ein und lassen Sie die Vorschläge „frei 
sprudeln“. Sie werden überrascht sein, wie daraus eine Dynamik entsteht, die für frische Ideen 
und mehr Zufriedenheit sorgt.  
Also um das klar zu stellen. Ich habe bereits mein gesamtes Leben mit vielen Menschen 
gesprochen und ich weiß ziemlich gut und genau was die ganzen Menschen antreibt, wie Sie 
drauf sind, was Sie stört, was Sie nicht machen, was Sie leider nicht machen, über was Sie 
wenig nachdem, dass Sie wenig lesen, das viele sehr bequem, manche faul sind, und vieles 
mehr. OK? Deshalb kann ich mir es erlauben alles gemeinsam mit meinen geistigen 
Verbündeten zu machen und nicht den klassischen Bottom-up-Ansatz wo alle vollständig 
eingebunden und mitwirken zu machen. Das würde mein Vorgehen, sorry, unnötig behindern. 
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Hier muss ich leider „drüberfahren“ um keine Zeitverschwendungen, 
Energieverschwendungen, Effizienzverluste, Effektivitätsverluste in der Umsetzung meiner 
Lebensziele und unnötige Meinungsverschiedenheitslösungen und Kompromisse und 
Abstimmungen langwierig unternehmen zu müssen. Ich ersuche daher hier wirklich um 
Verständnis. Ich habe darüber wirklich sehr lange und sehr tiefgründig nachgedacht. Glauben 
Sie mir. Ich habe mir über alles sehr tiefgründige und langwierige Gedanken gemacht. Wie 
ich es allermeist in meinem Leben gemacht habe. Ich bin einfach ein Denker. Jeder könnte das 
sein, also niemand muss darauf neidig sein. Es liegt ja immer an einem selbst. Ich bin ganz 
normal, wie jeder andere, nutze allerdings so gut es geht mein gesamtes Potential. Wäre ja 
richtig blöde, wenn ich das vergeuden würde. So blöde bin ich sicher nicht. Ich, als Mensch, 
weiß ja was mir wichtig ist und was nicht, ich kenne Prioritäten, ich kann vieles einschätzen, 
und ich will ja für mich und alle immer nur das Beste. Natürlich schaue ich zuerst immer auf 
mich, damit es mir hervorragend geht, damit ich auch für andere was machen kann. Also was 
abgeben kann. Ich teile liebend gerne alles. Damit habe ich überhaupt kein Problem. Geben ist 
ja viel seliger als Nehmen. Nehmen stellt für mich oftmals ein geistiges Problem dar. Warum? 
Wenn man nimmt, ist man dazu irgendwie, man hat ja Anstand & Benehmen, gezwungen 
dankbar zu sein. Eigentlich habe ich ja alles was ich brauche, also benötige ich nichts von 
irgendjemanden. Außer natürlich die Erreichung der Öffentlichkeit. Aber sonst, brauche ich 
keinerlei Geschenke, kein Geld, keine Auszeichnungen (ich habe keinen Platz mehr!), keine 
Belobigungen, keine Ehrungen, überhaupt nichts. Und wenn ich etwas geschenkt bekomme, 
obwohl ich nichts geschenkt erhalten möchte, fühle ich mich überrumpelt, vereinnahmt, 
gezwungen, einvernommen, …. und muss dazu noch Danke sagen. Also sparen Sie sich alle 
solche Sachen. AUSSER: Die Bekanntmachung. Wie viele geniale leben derzeit in Österreich?  
Geniale Menschen vor der Öffentlichkeit jahrzehntelang totzuschweigen ist eine große 
Todsünde und ein Verbrechen gegenüber der Öffentlichkeit, gegenüber der Wahrheit, 
gegenüber dem Frieden, gegenüber der Weltverbesserung, gegenüber der Kinder, gegenüber 
der gesamten Menschheit, gegenüber dem Berufsethos, gegenüber dem Anstand, gegenüber 
vielen mehr, hier zu viel. Ja. Ist es. Zumindest für wahre Journalisten. Für Soziopathen, 
Psychopathen und sehr böse Menschen ist es ein Genuss. Also zu welcher Gruppe gehören 
Sie? Sie finden ich mache kleine und fast schon größere Fortschritte in meinen Bemühungen? 
OK. Dann liegt es also eindeutig und klar an Ihrer Blockade und Totschweigen? Und Sie 
können sich wirklich ohne sich selbst was vor zu machen oder sich ständig belügen im Spiegel 
ansehen? Wie machen Sie das? Hirntot? Also wenn ich mich so wie Sie verhalten würde, und 
mich elf Jahre gezielt totschweigen würde, dann würde ich mich in den Grund und Boden 
schämen, mein Selbstwertgefühl würde ausflippen, meine Selbstachtung wäre irgendwo im 
Keller, ich würde mir jeden Tag Vorwürfe machen, ich müsste mir die ganze Zeit was 
vormachen, müsste mich ständig belügen würde erkennen, dass ich mein Wert völlig 
aufgegeben habe, keinen Anstand, keine Ehrgefühl mehr habe, respektlos, würdelos, 
unmenschlich und unkameradschaftlich gegenüber einem Landsmann, ein richtiges Arschloch 
geworden bin und vieles, vieles mehr. Sie habe überhaupt keine solchen Gedanken. Dann ist 
es allerhöchste Zeit, zum Psychiater zu gehen. JA. GANZ BESTIMMT. Ich betrachte das sehr 
gelassen und nüchtern und schaue mir das ja schon lange an. Glauben Sie mir, ich sehe das 
ganz klar & deutlich. Ich bin nicht ganz so dumm wie Sie mich alle halten. Auch wenn Ihnen 
das so vorkommen sollte. Da hätten Sie eine weitere Fehleinschätzung und einen weiteren 
geistigen Defekt. Wenn Sie sich auf so tiefem Niveau bewegen und verhalten, stellen Sie sich 
bitte vor ich rülpse Ihnen jetzt gerade ins Gesicht, zeige Ihnen zwei Mittelfinger und sage ganz 
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laut und deutlich und schaue Ihnen dabei direkt in die Augen lächelnd und gelassen und laut 
ertönt aus meinem Mund FCK YOU TOTSCHWEIGERARSCHLOCH, DU 
HOCHVERÄTTER. OK? Comprende? Wenn ich direkt bin, dann bin ich direkt und deutlich 
sowie völlig klar verständlich, um es auf den Punkt zu bringen um keinerlei Zeit zu verlieren. 
Sie wissen die Effizienz und Effektivität liegt mir ja sehr am Herzen, schon mein ganzes Leben 
lang. Was soll ich machen, das wird einem zum Charakter. Allerdings sind mit meinem Rezept 
auch alle geistig verfestigten Charakterzüge wieder zu beheben. Jedes Arschloch kann wieder 
vom Arschlochsein wegekommen damit. Ja, das wäre auch für Sie möglich, glauben Sie mir. 
Ich habe damit praktische Erfahrungen sammeln können. Oft fehlen nur wenige Erkenntnisse 
die einem Arschloch fehlen, um zu erkennen, dass er ein Arschloch ist und zu erkennen, dass 
ein Arschloch zu sein, nicht die beste Wahl im Leben ist, sondern eigentlich viele andere 
Wahlen des Typs zu besseren Ergebnissen im Leben führen. Wenn Sie eine geistige Beratung 
dazu notwendig haben, rate ich psychologische oder psychiatrische Hilfe in Anspruch zu 
nehmen. Ich könnte Ihnen da natürlich auch Hunderte Tipps dazu geben, möchte aber den 
Psychiatern und Psychologen nicht ihr Geschäft wegnehmen. SELBSTREFLEXION und 
GEISTIGE HYGIENE, sowie den Start der geistigen Meisterschaft, die ihre geistigen Defizite 
ausräumt und Ihnen ein viel besseres Geistleben beschert. Wer das nicht kapiert, ist schon so 
geistig degeneriert, dass vielleicht nur mehr die neue Starkstrom-Elektroschocktherapie in 
Dauerbehandlung in Frage kommt. Fragen Sie Ihren Psychiater ob Psychopharmaka reichen 
oder andere Behandlungsmethoden versucht werden sollten. OK? OK. Dann können wir ja 
hier weitermachen. WAS Sie finden mich ich bin ein verwegener tollkühner Draufgänger und 
Haudegen? Also verwegen bedeutet ja: sehr mutig, Risiken eingehend, gewagt. Also ein 
verwegener Mensch, der mit Elan ein Ziel anstrebt und dabei weder zögert noch sich von 
etwaigen Gefahren abhalten lässt. Ein Draufgänger (von „auf etwas losgehen“), auch 
Heißsporn, Hasardeur, Haudegen oder Teufelskerl, ist ein Mensch, der sich kurz 
entschlossen, beherzt, teilweise unüberlegt und rücksichtslos auf eine Sache einlässt. Die 
Einlassung kann auch gefährliche, abenteuerliche, risikobehaftete Situationen betreffen. Und: 
tollkühn. Bedeutungen: Charaktereigenschaft eines Menschen: äußerst wagnisbereite und 
risikofreudige Person. Charakteristikum einer Sache: waghalsige Unternehmung. Und: 
Woher kommt der Begriff Haudegen? Im 17. Jahrhundert benutzter Degen mit zwei 
Schneiden zum Hauen und Schlagen. Übertragen von der Waffe: Soldat mit 
Kampferfahrungen, der sich durch seine verwegene und draufgängerische Art auszeichnet. 
 
Jetzt schmerzt mir direkt mein geistiger Arsch in den Sie sich damit textlich hineinbewegt 
haben, Sie Schleimer & Arschkriecher, habe ich nicht gerade geschrieben ich brauche keinen 
Dank, keine Belobigungen, keine weitere Preise & Auszeichnungen mehr! Alles vergessen? 
Natürlich haben Sie mit verwegen, tollkühn und Draufgänger überall völlig recht, allerdings 
so konzentriert, ist es ein widerliches Arschkriechen. UND vergessen haben Sie dabei: Ich bin 
auch noch tatkräftig, mutig, zielorientiert, beharrlich, einzigartig, ungewöhnlich, besonders, 
außergewöhnlich, erstmalig, provokativ, konstruktiv, genial, neu, und vieles, vieles mehr, hier 
zu viel. OK, Sie können einwenden, Sie haben diesen Brief ja noch gar nicht bekommen, daher 
konnten Sie es ja auch nicht wissen, es hat sich somit überschnitten. OK. Gebe ich zu, 
allerdings habe ich das ja auch schon öfters mitgeteilt. Aber wurscht. Danke für die 
Komplimente an dieser Stelle. Auch für die Anerkennung & den Respekt sowie für die 
Würdigung meiner Tätigkeiten. Aber ab morgen wissen Sie, dass ich das alles nicht brauche, 
nur die Öffentlichkeit, nicht mehr, nicht weniger.  
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Sie möchten mir jetzt an dieser Stelle erzählen, ich bin der, der völlig von allen kritisierten 
Hofberichterstattern deshalb im Stich gelassen & völlig gezielt totgeschwiegen werde, da ich 
1. viel zu gefährlich bin, 2. ein zu großer faktenbasierter Medienkritiker bin, 3. schlecht für 
die Einnahmen aus der Kriegsindustrie samt aller Partner bin, 4. alle auffliegen lassen werde, 
5. Sie alle alt aussehen lasse, 6. GIFT für weitere Steuergeldeinnahmen bin, 7. das schön 
eingerichtete Selbstbedienungsfreunderlwirtschaftssystem gefährde, 8. die gesamte 
Korruption in Österreich gefährde, 9. Lösungen biete, die Sie alle längst bieten hätten müssen, 
10. ich auf alle Missstände, Ungerechtigkeiten, Erfordernisse, Ausräumungsdefizite, 
Verbesserungs-möglichkeiten, Einsparungs-möglichkeiten, Effizienzmöglichkeiten, 
Effektivitätsverbesserungsmöglichkeiten, und vieles mehr aufmerksam mache, was Sie alle 
längst hätten machen müssen um glaubhaft zu sein, 11. ich Ihre letzte Glaubwürdigkeit rauben 
werde, 12. Jegliches Vertrauen in Sie öffentlich vernichte, 13. Ich über mehr Wissen und 
Kompetenz wie die gesamte Medienbranche verfügt, 14. Ich mit meiner Genialität und 
meinem Leben so glänze, dass Sie alle sich ihre geistigen Defizite, Illusionen, geistige 
Minderwertigkeit u. v. m. nicht öffentlich eingestehen möchten, 15. ich den Einfluss der 
finanzkräftigen Konzerne gefährde wie aller Vermögenden, die von der 
Industriellenvereinigung, vom Raiffeisenmischkonzern, 16. ich alle Parteien gefährde 17. Ich 
die Medienförderung gefährde 18. Ihnen allen lieber wäre, mich gibt es nicht, oder nicht mehr, 
19. Sie Angst vor Freiheitsentzug wegen Ihrer aktiven Totschweigervertuschung vom 
Staatsverbrechen, der Regierugskriminalität, und Staatsverbrechen unserer zwanzigjährigen 
aktiven Kriegsbeteiligung sich völlig zurecht in die Hosen machen, 20. ihre gesamte Existenz 
durch mich gefährdet sehen, 21. Sie den Status Quo nicht verändern wollen, 22. Sie sich nicht 
eingestehen wollen, dass seit elf Jahren ein Hauptschüler das macht, was notwendig und 
geboten ist zu tun, und macht, dass was notwendig zu tun ist, 23. Sie keine Schreiner-
Nachfolger oder Gleichgesinnte haben wollen, was ein völliger Horror für Sie wäre, 24. Viele, 
viele weitere Punkt Sie alle dazu bewegen, mit wie in den letzten elf Jahren wo ich mit Ihnen 
im Monologkontakt war, mit völlig gezielt und branchenweit ohne Ausnahme totzuschweigen. 
Ich denke ich könnte über 50 Punkte aufzählen, was für Sie dagegenspricht, mich öffentlich 
zu erwähnen. Und ja, das ist unser gordischer Knoten, den wir gemeinsam spielend leicht 
auflösen können. Denn an mir liegt es nicht. Und Ihr Totschweigen reißt Sie in den Abgrund 
der Existenzzerstörung und der Arbeitsplatzverluste und der öffentlichen Blamage und Zorns, 
Wut, Hass, Empörung der Österreicher des Verlustes des Ansehens, der Glaubwürdigkeit, des 
Vertrauens. Dann ist ihr Ende. Ohne Vertrauen, ohne Glaubwürdigkeit und ohne Ansehen 
kauft kein vernünftiger jahrzehntelanger belogener, betrogener, getäuschter, gezielt in die Irre 
geführter, gezielt finanziell geschädigter, gezielt manipulierter Mensch mehr ihr Medium. 
WAS KÖNNEN SIE DARAN NICHT VERSTEHEN? Damit ich Ihnen das näher erläutern 
kann. Es wird genau so kommen, wie ich Ihnen das erzählt habe. Ich bin Kaufmann. Ich mache 
Einschätzungen unserer Realität und daraus Einschätzung wie die Menschen darauf reagieren 
werden, anhand früherer Vorkommnisse. Ich kenne die Menschen. Ich kenne ein wenig die 
Geschichte unserer Menschheit. Ich habe eine Ahnung von Psychologie. ACH! Was solls. 
Wenn Sie ein Himmelfahrtskommando in den Abgrund machen wollen, ist das natürlich Ihre 
Sache. Eh klar. Ihre freie, wenn auch saudumme und überhaupt nicht verständliche also 
nachvollziehbare Entscheidung. Dann wird hirntot möglicherweise oder sogar 
höchstwahrscheinlich zutreffen.  Wenn Sie mir vorwerfen, dass ich ein Meister der 
Provokation, mutig, konstruktiv und ein akribisch gefährliches „Desinfektionsmittel“ für 
gehirngewaschene Köpfe diese aufzudecken und zu entlarven bin, bin, dann kann ich damit 
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recht gut leben. Ich versuche immer alles zu erklären, damit die Menschen die Welt in der wir 
leben besser verstehen. Das wäre eigentlich die Aufgabe der Medien, allerdings, weil wir eine 
so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation haben, bin ich hier 
eingesprungen. Ja, ich wurde dazu geradezu geistig genötigt, Lücken zu füllen. Ihr 
Totalversagen ein wenig auszugleichen. Wichtig ist, dass die Menschen endlich den US-
Imperialismus in seinem gesamten Umfang und globalen Kontext begreifen und 
durchschauen. Die Medien versagen auch auf diesem Gebiet völlig & total. Auf das Versagen 
der Medien ist Verlass. Traurig aber Realität, also wahr. Ein Mythos zu unterhalten, dass die 
USA gutartig, außergewöhnlich, gottgewollt und ein historischer Treuhänder ist, eine 
Führungsrolle, eine polizeilicher Schutzwächter wäre, der für Demokratie, Freiheit, 
Menschenrechte eintritt und ALLE ILLEGALEN US-NATO-ANGRIFFSKRIEGE, alle US-
NATO-STELLVERTRETER-KRIEGE, alle SCHATTENKRIEGE, ALLE 
INFORMATIONSKRIEGE, alle WIRTSCHAFTSKRIEGE, alle REGIME CHANGES, alle 
FOLGERGEFÄNGNISSE, alle KILLERSOLDATENEINSÄTZE, aller tödlichen 
völkerrechtswidrigen SANKTIONEN, alle ABHÖRUNGEN aus dem Blickfeld und Kritikfeld 
lässt, IST EIN VERRÄTER DER WAHRHEIT & ein KRIEGSVERKÄUFER! Natürlich 
könnte es auch sein, dass die österr. Hofberichterstatter einer Selbstherrlichkeit erlegen sind. 
Also einer eingebildeten Selbstverherrlichung. Ein weiterer geistiger Defekt. Und hören Sie ja 
auf mir diesen Vorwurf unterstellen zu wollen. Das sollten Sie sich nicht wagen oder sich 
erfrechen das zu machen. Ich rate Ihnen dringend ab. Da müsste ich nämlich mit Ihnen 
abfahren. Ich hingegen darf das Ihnen zu recht vorwerfen, da ich ja hier über die 
Deutungshoheit verfüge. Allerdings möchte ich bei dieser Gelegenheit mitteilen, dass ICH 
NIEMANDEN EINE DEUTUNGSHOHEIT für Blutgeld, Kriegsprofite, oder wegen 
Täuschung durch Werbung oder was für ein Zielgerichtetes Geld auch immer verkaufe. Ich 
bin ein ehrvoller Hüter der Deutungshoheit & der Wahrheit. Die hat mir gestern wieder sehr 
viele Wahrheiten aufgetischt. Also, wenn man mit der Wahrheit ein Verhältnis hat, mit der 
Wahrheit verheiratet ist und Drillinge erwartet, dann hat man einen sehr direkten Zugang zur 
Wahrheit und ist im Vorteil gegenüber allen anderen Menschen weltweit, die nicht mit der 
Wahrheit im Bett haben und geistig-sexuellen Sex haben. Nachdem die Wahrheit auch in mich 
innig verliebt ist, mir einen lebenslangen Treue- und Liebesschwur geleistet hat, kann ich mich 
immer wieder auf die ganze reine nackte Wahrheit berufen, Sie alle nicht. Da sind große 
Unterschiede, wenn man die Wahrheit zur Verfügung hat, oder nicht. Comprende? OK. Unser 
europäisches Problem ist nach wie vor der Drang der USA nach globaler Dominanz. Für dieses 
geopolitische Hauptziel der USA verzeichnen wir gerade die galoppierende Inflation, die 
Kriegsgefahr eines dritten Weltkrieges, die Atomkriegsgefahr, die Deindustrialisierung 
Europas, eine Arbeitslosenwelle, langjährige hohe Energiekosten, eine über fünfjährige 
Deflation, eine europäische Spaltung zwischen Russland und Europa, OBWOHL jeder 
vernünftige kluge Mensch ganz leicht erkennen könnte, OHNE Russland gibt es keinen 
Frieden in Europa, wir uns also selbst durch die völlig verantwortungslosen Handlungen der 
derzeit agierenden Politiker uns einen Feind in Europa aufbauen, der unser günstiger 
Rohstofflieferant war. Wir schneiden uns unsere, wirtschaftlich gesehen, Lebensadern selber 
durch und checken nicht mal, dass wir das alle gerade machen und die Medien auch überhaupt 
nicht darauf hinweisen, vor lauter Geldgeilheit, Geldsüchtigkeit, Geldabhängigkeit nach 
Profiten des amerikanischen-militärischen-industriellen und den europäischen militärischen-
industriellen Komplexen und all Ihrer Kriegspartnerprofiteure. Sowas endet normalerweise im 
Krieg, im Großen, eskalierten 3. Weltkrieg. Alle sind Weltkriegsblind. Alle sind 
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Atomkriegsblind. Alle Akteure aus den Medien und Politik sind GELDGIERIG-
STOCKBLIND und VERRATEN EUROPA, ALLE EUROPÄER, DIE UKRAINER, DIE 
RUSSEN, den FRIEDEN, die WAHRHEIT. Was ist nur los mit den Menschen in der 
westlichen Welt? Alle durchgeknallt, alle Bequemlichkeitsverblödet, alle sorgenlos, alles 
hirntot? Wenn ich irgendwas nicht mitbekommen haben sollte, ersuche ich darum, mir das 
mitzuteilen. Ich verstehe unsere Medien überhaupt nicht mehr, die Politik, aber auch die 
gesamte Zivilgesellschaft versagt wie noch nie. Ein weltweites Totalversagen der gesamten 
Menschheit ist derzeit zu beobachten. Es ist wirklich unglaublich. Wenn man klar und deutlich 
sehen kann, ein bewusster kritischer Mensch ist, dann ist es derzeit, wirklich zu verzweifeln. 
Zum Glück kann ich geistig Abstand halten und weiß, ich werde das ewige Leben erhalten und 
Gottes Nachfolge antreten, aber all die anderen Menschen. Ich liebe alle Menschen. Sorry. Ich 
bin so. Ich bin Mensch. Ich liebe Menschen. Für mich ist das völlig normal. Wie ich auch alle 
Tiere und fast alle Insekten liebe. Ich liebe die ganze Welt, die gesamten Schöpfung. Ich bin 
ja ein Liebender. Aber, was derzeit auf der Welt abgeht, geht in keine Hut mehr rein. Das ist 
nur mehr irre. Völlig wahnsinnig. Jeder klardenkende Mensch mit Vernunft und Verstand 
müsste überall wahrnehmen können was völlig falsch läuft. UND. Auf was die Menschheit 
zusteuert. Das sollte doch für alle aufgewachten Menschen klar und deutlich erkennbar sein. 
Wenn ich hier der Einzige oder der Erste bin/wäre, IST DAS SCHEISSE! GROSSE 
SCHEISSE. GEFÄHRLICHE SCHEISSE. UND VÖLLIGE SCHEISSE! Die zum Himmel 
stinkt und lauf ruft: BITTE LÖSCHE UNS ALLE AUS. Wenn Sie jetzt sagen: Malen Sie doch 
keinen Teufel auf die Wand, wird schon gutgehen. Dann möchte ich Ihnen antworten. Ich male 
hier eigentlich keinen Teufel an die Wand, sonst erkenne klar und deutlich die Zeichen. Sie 
wissen vielleicht nicht, wie die US-Neokons denken? Könnte, dass das Problem sein? Habe 
Sie alle keine Ahnung wie durchgeknallt die sind? Sie wissen über die geistige Verfassung 
Ihres großen US-Gebieters nicht Bescheid? Wenn dem so ist, könnte ich meinen Inhalt so 
anpassen, dass Ich Ihnen auch dieses Gebiet geistig erschließe und davon tiefgründig berichte. 
Die Amis so wie die Israelis denken von Gott auserwählte Volk zu sein. Sind sie aber nicht. 
Ich bin im direkten Kontakt mit Gott. Er hat mir gesagt er liebt alle Menschen völlig gleich, 
ohne irgendeine Ausnahme. Ich glaube Gott. Er ist wahrhaftig. Er ist völlig glaubwürdig. Er 
ist unser Schöpfer. Er liebt uns nicht nur, er meint es mit uns gut. Er hat uns aber unseren freien 
Willen gegeben, damit wir selbst Gestalter unseres Lebens sind und voll dafür verantwortlich 
sind. Nicht mehr, nicht weniger. Also. Es gibt keine göttliche Einmischung seit 
Menschheitsschöpfung. Ich bin da wieder einmal die völlige Ausnahme. Da mich Gott 
zufälligerweise dazu erkoren hat, hier auf der Erde der Menschheit noch die allerletzte Chance 
zu ermöglichen. Die Herbeiführung des Weltfriedens zu erreichen, da Gott sonst ALLE 
MENSCHEN die Luft entzieht und eine menschliche Rückholaktion seiner ungeglückten 
Geschöpfe durchzieht. Und das können Sie mir glauben, auch als Ungläubiger, er meint es 
ernst. Er ist schon seit langer Zeit sehr sauer, auf sein Missgeschick so eine schlechte 
Menschenschöpfung gemacht zu haben. Aber das habe ich Ihnen alles schon im Nov./Dez. 
erzählt, das wiederhole ich hier nicht mehr. Wenn Sie sinnerfassend lesen können wissen Sie 
ja darüber AUSFÜHRLICH BESCHEID! GUT. Also, was machen wir jetzt, damit wir das 
Alles ins Reine bringen können, ins Trockene? Sie wollen mit Totschweigen alles blockieren? 
Sie wollen sich selbst, ihre Familie, ihre Freunde und alle Menschen den Jordan 
runterschicken? Wirklich? ABER. Es können doch nicht alle Eltern, Väter, Mütter bei den 
Hofberichterstatter Selbstmordkanditaten sein? Oder doch? Dieser verschissene 
Totscheigerwahnsinn ist die Ursache für systemisches Totalversagen und für den auf uns 
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zukommenden Untergang durch göttliche Ausrottung? Mein Big Boss, hat mir zwar 
aufgetragen, das Thema jetzt wieder aus den offenen Briefe-Rettungsschriftverkehr zu lassen, 
aber ich habe durch meinen freien Willen einen Entscheidungsspielraum, den ich mir 
rausnehme und nutze, wenn ich es als angebracht sehe, daran zu erinnern. Aber OK. Nachdem 
ich ja immer lösungsorientiert am Weg bin, frage ich in die Runde, was wohl für alle am 
Vernünftigsten wäre zu tun? Ja, auch hier haben Sie von mir die Möglichkeit eröffnet, sich ein 
einziges Mal positiv einzubringen, sollten Sie über vernünftige zielorientierte 
Lösungsmöglichkeiten verfügen. Dumme Fragen sind quasi durch unsere durch Ihre stille 
Zustimmung vereinbarte Regelung: ZUVOR ZU DENKEN, bevor man schreibt oder was sagt, 
untersagt, nicht erlaubt, unerwünscht, nicht gewollt, störend und quasi verboten. Comprende? 
Wenn nicht, würde ich das hier vertiefen, aber ich denke jeder vernunftbegabte Mensch sollte 
das alles ganz leicht verstanden haben und kapiert haben. Und ja, ich liebe es doppelt das 
Gleiche auszusagen um es zu verstärken. Sorry, aber ich bin halt so. Natürlich ist mir bewusst 
darüber, trotzdem mache ich das gezielt. Mir ist völlig klar, dass verstanden und kapiert 
eigentlich das Gleiche bedeuten.  Aber doppelt ausgedrückt spricht mehr Leute an. Da 
Menschen bei dem einen oder anderen Ausdruck angesprochen werden. Darum verwende ich 
allermeist zwei gleichaussagende Begriffe/Wörter um mehr Leute überzeugen zu können. 
Comprende? Wenn Sie einen effektiveren Weg kennen, dann raus mit der Sprache. Ich liebe 
Verbesserungen auszuprobieren. Haben Sie also irgendwas zu meiner geistigen 
Weiterentwicklung beizutragen? Gar nichts? Überhaupt nichts? Ihnen ist das zu hoch? Zu 
abgehoben? Sie sind geistig ausgestiegen, und überfliegen nur noch die Zeilen? Verzichten 
auf den geistigen Input, der Ihnen in Ihrem Leben weiterhelfen könnte? Sie gehören zu den 
Säuen die die Perlen in den Dreck werfen lassen und draufscheißen? OK, wenn das so ist, 
sollte ich eigentlich hier abbrechen, aber da ich der Überzeugung bin, dass ich das größte 
Hofberichterstatterarschloch sind oder der dümmste Hund sind und ich diese ich noch retten 
kann, werde ich nicht davon nicht ablassen, Ihnen weitere Möglichkeiten zu geben wieder ein 
wahrer Mensch, ein normaler Mensch zu werden, und Ihnen diese Möglichkeit nicht 
verwehren, obwohl Sie ein Arschloch als Totschweiger sind. OK? OK Also nutzen Sie die 
Ihnen dargebotene Chance. Wenn nicht, werde ich mir sicher nicht mitansehen wie man Ihnen 
allen die Eier und den Schwanz kastriert. Nein, das habe ich mit Sicherheit nicht vor, mir auch 
nur irgendwann anzusehen. Ich kann Blut nicht sehen, wie Sie alle wissen sollten. Noch zur 
Info: Ich kann es auch überhaupt nicht verstehen, also begreifen, dass Sie völlig sorglos Ihre 
Eier im Totschweigerspiel aufs Spiel setzen? Wie kann man keine Probleme damit haben 
Körperteile in naher Zukunft zu verlieren, indem Sie professionell abgehackt werden. Können 
Sie mir zumindest das erklären. Also, das kann ich überhaupt nicht begreifen wie jemand damit 
kein Problem hat, seine Eier und seinen Schwanz redlich verdient abgehackt zu bekommen. 
Das wäre etwa in so, mir machte es als Vielleser, aus geistiger Optmierungsspezialist, als 
Wissender, als beginnender Weiser, als geistiger Führer es überhaupt nichts aus, wenn man 
mir meinen Kopf abschlägt und ich alles verliere was mir ein Leben lang sehr wichtig und in 
meinem Lebensmittelpunkt stand. Das ist unverständlich, wie man seine Eier und seinen 
Schwanz fahrlässig und nicht darüber nachgedacht sorglos auf Spiel setzt, nur weil man dem 
Totschweigen verfallen ist. Also jedem der mir hier eine Erkenntnis schenken kann, wird von 
mir ein Fachbuch erhalten. OK? Ich könnte Ihnen natürlich noch jede Menge schreiben, aber 
morgen ist ja auch noch ein Tag, und ich werde mir heute eine ARTE-Doku ansehen. Ich denke 
das sollte für alle OK sein. Wenn Sie von mir heute mehr erwartet hätten, dann können Sie es 
mir gerne schriftlich mitteilen, dann werde ich mich künftig mehr bemühen. Ich hatte ja heute 
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mehrere Gänge zu erledigen, damit ich übers Wochenende komme und genügend zum Saufen, 
Kiffen, genügend Physopharmaka ich mir besorge, damit ich die ganze Zeit betrunken, bekifft, 
du gut aufgeputscht meine Aktivitäten betreiben kann. (Siehe Oben) Ich habe heute schon so 
viel getrunken (Bier, Wein, Schnaps) und so viel gekifft (Cannabis, Top) und mir so viel 
Psychopharmaka (Aufputschmittel) sowie ausnahmsweise ein wenig Koks, eigentlich recht 
viel, reingedonnert habe, dass ich recht gut drauf bin und Sie ärgere und schikaniere sowie 
nerve aber auch provoziere wie auch reize. Diese Drogenchocktalis aber auch, das ganze 
Leben lang schon voll auf multiplen Drogenkonsum zu sein kostet enorm viel Geld, dass mir 
zwar nicht zur Verfügung steht, siehe Realität und meine Buchhaltung, allerdings mir 
angedichtet werden wird. Auf das freue ich mich. Wirklich. Es wird mir eine große Freude 
sein, allen, also der ganzen Welt ohne Mühe das Gegenteil zu beweisen. Auch wenn Sie alle 
zusammen annehmen sollten, dieser Schreiner ist völlig Drogenverseucht. So, wie es für einen 
genialen Menschen wichtig ist, den Wahnsinn unter völliger Kontrolle zu halten, ist es für 
jeden Menschen wichtig sein gesamtes Leben unter Kontrolle zu halten. Wer die Kontroller 
verliert, verliert die Kontrolle über sein Leben. Was ich keinen anraten kann. Deshalb. 
MERKE: Verliere NIEMALS auch nur einen Moment die KONTROLLE über dein LEBEN. 
Das war es für heute, gute Nacht Österreich.  
 

 


